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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO  

10L/PNLP-0298. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a que realice las 
gestiones necesarias para poner en marcha los mecanismos que 
posibiliten que en el próximo periodo de matriculación (febrero 
de 2022) se ponga en marcha la posibilidad de acceso libre a las 
certificaciones superiores de idiomas (C1 y C2) en las sedes de 
La Rioja de la Escuela Oficial de Idiomas (Logroño, Calahorra y Haro). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6300 

10L/PNLP-0299. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a que, a su vez, 
inste al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación a que, 
previo al envío del expediente de solicitud de creación de una 
nueva denominación de origen protegida denominada "Viñedos de 
Álava" a la Comisión Europea y en concordancia con las 
dificultades técnicas del mismo para prosperar que el propio 
Ministerio enumera en su informe, solicite informes oficiales de 
consulta al resto de posibles Administraciones publicas afectadas. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6301 

10L/PNLP-0300. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a proponer y 
defender, en el próximo Consejo Interterritorial de Salud, la 
moratoria mundial para la tercera dosis de la vacuna contra la 
COVID-19 que está pidiendo la Organización Mundial de la Salud 
para así poder priorizar las primeras dosis en todos los países, y a 
poner en marcha, de manera urgente, la ayuda humanitaria por la 
pandemia a los países cuyas poblaciones sufren especial 
vulnerabilidad como consecuencia de bloqueos y/u ocupaciones, 
tal y como se aprobó en los Presupuestos de 2021. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 6302 
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10L/PNLP-0301. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a que otorgue a la 
Federación Riojana de Municipios el papel que debe desempeñar 
como institución que representa los intereses comunes de los 
municipios y los entes locales, y atienda su necesaria participación 
en un reto de comunidad como el de la despoblación. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6303 

10L/PNLP-0302. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a cuantificar y hacer 
público el importe de los 32,5 millones de euros que no será utilizado 
para abonar las solicitudes de subvenciones presentadas en la 
convocatoria de apoyo a la solvencia y reducción del endeudamiento 
del sector privado, creada por Real Decreto-ley 5/2021, publicada en 
el Boletín Oficial de La Rioja de 17 de junio de 2021, y a publicar una 
nueva convocatoria con cargo al excedente presupuestado en la que 
se modifiquen los criterios exigidos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6305 

10L/PNLP-0303. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a desarrollar dentro 
de la Estrategia de Salud Mental de la Consejería de Salud y el Seris 
medidas de sensibilización, información y concienciación que 
visibilicen el problema del suicidio como un problema de salud pública, 
para conseguir que se reduzca el estigma social asociado y 
favorezcan la prevención de la conducta suicida. A su vez impulsará 
un servicio gratuito de atención telefónica, que sea atendido por 
profesionales de la salud mental. 
 Raúl Díaz Marín ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6306 

10L/PNLP-0304. Proposición no de Ley en Pleno relativa a realizar un 
homenaje en el Parlamento de La Rioja a los riojanos que fueron 
deportados a campos de concentración y/o exterminio durante el 
régimen nazi en colaboración necesaria con las autoridades 
franquistas, para honrar su memoria y otorgarles el reconocimiento 
público que no han tenido hasta ahora. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 6307 

10L/PNLP-0305. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a convertir esta 
comunidad autónoma en una tierra segura, de acogida y refugio para 
las personas que huyen de Afganistán. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 6308 

10L/PNLP-0306. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el  
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Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a: 1. Crear una red 
pública de educación infantil integrada en el sistema educativo riojano, 
que garantice la posibilidad de escolarización entre los 0 y los 3 años 
para todos los niños y niñas que vivan en La Rioja, y que su puesta en 
marcha efectiva se realice en el curso 2022-2023. 2. Que esta red 
pública de educación infantil esté gestionada de forma integral desde 
las Administraciones públicas. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
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10L/INTE-0459. Interpelación relativa a la política general del 
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Gobierno en materia de Sostenibilidad. 
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10L/INTE-0464. Interpelación relativa a la política general del 
Gobierno en materia de Juventud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 6313 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO  

10L/POP-1689. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está siendo efectiva la política económica del Ejecutivo si, según las 
previsiones del propio Gobierno de La Rioja, en 2022 se recuperará el 
nivel del PIB de 2019. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6313 

10L/POP-1690. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que se plantea el Ejecutivo regional para impulsar el 
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crecimiento económico y recuperar en el menor plazo de tiempo el 
nivel del PIB de 2019. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

6314 

10L/POP-1691. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
porcentaje que representan los alumnos matriculados en Primero del 
Segundo Ciclo de Educación Infantil para el curso 2021/2022 que 
estudiarán en un centro escolar distinto al solicitado como primera 
opción sobre el total de alumnos matriculados en Primero del Segundo 
Ciclo de Educación Infantil para el curso 2021/2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6314 

10L/POP-1692. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
porcentaje que representan los alumnos matriculados en Primero del 
Segundo Ciclo de Educación Infantil para el curso 2021/2022 que 
estudiarán en un centro escolar solicitado como primera opción sobre 
el total de alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de 
educación infantil para el curso 2021/2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6314 

10L/POP-1693. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo van a entregar los premios anuales de Derechos Humanos de 
La Rioja de 2020. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 6315 

10L/POP-1694. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va 
a reconocer el Gobierno de La Rioja a los empleados temporales 
nombrados mediante proceso selectivo público que hayan 
desempeñado su trabajo para la Comunidad Autónoma de La Rioja 
durante un periodo ininterrumpido de al menos cinco años su 
condición de empleados públicos fijos y que permanezcan en el 
puesto de trabajo que actualmente desempeñan, con los mismos 
derechos y con sujeción al mismo régimen de estabilidad e 
inmovilidad que rige para los funcionarios de carrera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6315 

10L/POP-1695. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué se realizaron los registros que el pasado día 24 de febrero un 
grupo de agentes forestales pertenecientes a la Consejería de 
Sostenibilidad del Gobierno de La Rioja hicieron cuando se 
personaron a primera hora de la mañana en el municipio de Villoslada 
de Cameros acompañados de agentes del Seprona y visitaron y 
registraron cinco explotaciones ganaderas y varios vehículos 
propiedad de los ganaderos, para lo que la Consejería movilizó 
alrededor de una decena de agentes forestales desde distintos 
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municipios de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
6315 

10L/POP-1696. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
previsiones de crecimiento de la economía que plantea el Gobierno de 
La Rioja para el año 2021. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6316 

10L/POP-1697. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
previsiones de comportamiento del empleo que plantea el Gobierno 
de La Rioja para el año 2021. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6316 

10L/POP-1698. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al nivel 
de deuda pública que espera alcanzar el Gobierno de La Rioja al final 
del ejercicio 2021. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6316 

10L/POP-1699. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al nivel 
de déficit público que espera alcanzar el Gobierno de La Rioja al final 
del ejercicio 2021. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6317 

10L/POP-1700. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
cifra total de ingresos que espera recaudar el Gobierno de La Rioja 
por todos los conceptos en los Presupuestos Generales de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2021. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6317 

10L/POP-1701. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
cifra de ingresos que espera recaudar el Gobierno de La Rioja del 
sistema de financiación de las comunidades autónomas en los 
Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para 
el año 2021. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6317 

10L/POP-1702. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
cifra de ingresos que espera recaudar el Gobierno de La Rioja en 
concepto de impuestos cedidos y propios en los Presupuestos 
Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2021. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6318 

10L/POP-1703. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión del Gobierno sobre las cifras de desempleo de La Rioja. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6318 
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10L/POP-1704. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión del Gobierno sobre la evolución del paro femenino en 
La Rioja. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6318 

10L/POP-1705. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión del Gobierno sobre la evolución del paro juvenil en La Rioja. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6319 

10L/POP-1706. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
piensa evitar el Gobierno de La Rioja que el Gobierno de España 
tramite la solicitud de creación de la Denominación de Origen 
"Viñedos de Álava". 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6319 

10L/POP-1707. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
si apoya el Gobierno de La Rioja la propuesta del Partido 
Popular de que los ayuntamientos participen directamente en la 
gestión de los proyectos de fondos europeos, al menos, por 
importe de 20.000 millones de euros (120 millones en La Rioja). 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6319 

10L/POP-1708. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
razón por la que el Gobierno de La Rioja no se opone al acercamiento 
de presos etarras a la prisión de Logroño. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6320 

10L/POP-1709. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja que se pueda vacunar 
contra el COVID-19 en los centros de salud. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6320 

10L/POP-1710. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si le 
parece equitativa al Gobierno de La Rioja la distribución de fondos 
REACT-UE que le corresponde a nuestra región. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6320 

10L/POP-1711. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
medios a través de los cuales pretende negociar el Gobierno de 
La Rioja con el de España la puesta en marcha del artículo 46 del 
Estatuto de Autonomía. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6320 

10L/POP-1712. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
planes del Gobierno para contrarrestrar la aparición de nuevas cepas 
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de COVID-19. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
6321 

10L/POP-1713. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el consejero de Hacienda y Administración 
Pública de la gestión de su consejería desde su toma de posesión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6321 

10L/POP-1714. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el consejero de Desarrollo Autonómico de la 
gestión de su consejería desde su toma de posesión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6321 

10L/POP-1715. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el consejero de Educación, Cultura, Deporte y 
Juventud de la gestión de su consejería desde su toma de posesión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6322 

10L/POP-1716. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el consejero de Sostenibilidad y Transición 
Ecológica de la gestión de su consejería desde su toma de posesión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6322 

10L/POP-1717. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el consejero de Servicios Sociales y Gobernanza 
Pública de la gestión de su consejería desde su toma de posesión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6322 

10L/POP-1718. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace la consejera de Salud y Portavocía del Gobierno 
de la gestión de su consejería desde su toma de posesión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6323 

10L/POP-1719. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población de la gestión de su consejería desde su 
toma de posesión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6323 

10L/POP-1720. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace la consejera de Igualdad, Participación y 
Agenda 2030 de la gestión de su consejería desde su toma de 
posesión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6323 
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10L/POP-1721. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está el consejero de Hacienda y Administración Pública en 
condiciones de sostener que su gestión responde a las necesidades 
reales de los riojanos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6324 

10L/POP-1722. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está el consejero de Desarrollo Autonómico en condiciones de 
sostener que su gestión responde a las necesidades reales de los 
riojanos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6324 

10L/POP-1723. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está el consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud en 
condiciones de sostener que su gestión responde a las necesidades 
reales de los riojanos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6324 

10L/POP-1724. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica en 
condiciones de sostener que su gestión responde a las necesidades 
reales de los riojanos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6325 

10L/POP-1725. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está el consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública en 
condiciones de sostener que su gestión responde a las necesidades 
reales de los riojanos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6325 

10L/POP-1726. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está la consejera de Salud y Portavocía del Gobierno en condiciones 
de sostener que su gestión responde a las necesidades reales de los 
riojanos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6325 

10L/POP-1727. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población en condiciones de sostener que su gestión responde a las 
necesidades reales de los riojanos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6326 

10L/POP-1728. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está la consejera de Igualdad, Participación y Agenda 2030 en 
condiciones de sostener que su gestión responde a las necesidades 
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reales de los riojanos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
6326 

10L/POP-1729. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
puede seguir asegurando con certeza absoluta que el 70 % de los 
riojanos estarán vacunados a finales del verano si, como dijo la 
Sra. Alba en la Comisión Institucional del 19 de febrero, "no 
podemos tener certeza absoluta del número de dosis exactas que 
recibiremos el 19 de marzo ni siquiera podemos saber si, por 
ejemplo, la vacuna AstraZeneca podrá ser administrada a mayores de 
cincuenta y cinco años con total seguridad o si contaremos con otras 
dosis diferentes de otros fabricantes". 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6326 

10L/POP-1730. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo piensa la Consejería de Educación cumplir con las nuevas 
recomendaciones del nuevo protocolo contra el COVID-19 para los 
centros educativos (ventilación cruzada y uso de purificadores de aire 
con filtros HEPA). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6327 

10L/POP-1731. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene pensado el Gobierno de La Rioja instalar equipos de purificación 
de aire en todas las aulas de los centros escolares de la Comunidad. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6327 

10L/POP-1732. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
rectificará el Gobierno de La Rioja su plan para suprimir la zona única 
escolar de Logroño, Villamediana de Iregua y Lardero, tal y como ha 
hecho con su plan para eliminar tres líneas de ESO en centros 
concertados. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6328 

10L/POP-1733. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo terminará el Gobierno de La Rioja de planificar los proyectos 
presentados por Sánchez y Andreu en febrero de 2020. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6328 

10L/POP-1734. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que piensa adoptar el Gobierno de La Rioja a raíz de la 
reciente sentencia del Tribunal Supremo que obliga al Gobierno de la 
nación a abonar a la Comunidad Autónoma de Castilla y León el 
importe correspondiente a la recaudación del IVA de diciembre 
de 2017. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6328 
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10L/POP-1735. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensa reclamar el Gobierno de La Rioja la liquidación del IVA de 
diciembre de 2017 a raíz de la reciente sentencia del Tribunal 
Supremo a favor de la Comunidad Autónoma de Castilla y León. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6329 

10L/POP-1736. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión del Gobierno de La Rioja sobre el plan del Gobierno central 
para incrementar el pago de las cuotas de autónomos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6329 

10L/POP-1737. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
información que tiene el Gobierno de La Rioja acerca del 
comienzo de las obras de construcción de la variante ferroviaria de 
Rincón de Soto. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6329 

10L/POP-1738. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es 
coherente que el Gobierno de La Rioja critique algunas fundaciones 
públicas creadas por gobiernos anteriores al tiempo que constituye 
una nueva fundación para la gestión de políticas públicas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6330 

10L/POP-1739. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
es posible que en la Ley de Presupuestos para 2021 no aparezca ni 
un solo euro para el proyecto de la "Enorregión" si el pasado día 16 de 
diciembre la presidenta del Gobierno cuantificó dicho presupuesto 
en 400 millones de euros. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6330 

10L/POP-1740. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo prevé el Gobierno que comiencen las inversiones asociadas al 
proyecto de la "Enorregión". 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6330 

10L/POP-1741. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto ha invertido hasta la fecha el Gobierno presidido por Andreu en 
el proyecto "Enorregión". 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6331 

10L/POP-1742. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto va a invertir el Gobierno de La Rioja en el proyecto 
"Enorregión" en el ejercicio 2021. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6331 



 
 
 
Serie B / Número 170 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6273   
 30 de agosto de 2021 
 
 
 

10L/POP-1743. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno el interés manifestado últimamente 
por varias empresas por instalar nuevas plantas de generación de 
energía fotovoltaica en La Rioja Baja. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6331 

10L/POP-1744. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos nuevos vehículos de soporte vital avanzado (SVA) ha 
contratado el Gobierno de La Rioja que hayan entrado en servicio el 
día 1 de julio. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6332 

10L/POP-1745. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos nuevos vehículos de soporte vital básico (SVB) ha contratado 
el Gobierno de La Rioja que hayan entrado en servicio el día 1 de julio. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6332 

10L/POP-1746. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a quién 
es el "consultor externo especialista en la materia a nivel estatal" que 
ha contratado la Consejería de Salud de cara a la redacción de la 
Estrategia de Atención Primaria. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6332 

10L/POP-1747. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
quiénes son los integrantes del grupo de trabajo formado por "más de 
veinte profesionales entre médicos, enfermeras, trabajadores sociales 
y residentes" para la redacción del Plan Estratégico de Atención 
Primaria. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6333 

10L/POP-1748. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
tareas que están desempeñando los integrantes de la Unidad de 
Cribado Avanzado. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6333 

10L/POP-1749. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión de la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población acerca del informe del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación firmado por el subdirector general de Control de 
la Calidad Alimentaria y Laboratorios Agroalimentarios y con el visto 
bueno del director general de la Industria Alimentaria en relación con 
la tramitación de "Viñedos de Álava" como denominación de origen 
protegida. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6333 
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10L/POP-1750. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación debe conceder la protección nacional transitoria al 
nombre de la denominación de origen "Viñedos de Álava". 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6334 

10L/POP-1751. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
mintió el Gobierno de La Rioja a todos los riojanos cuando presentó 
el 30 de junio unos vehículos de intervención rápida (VIR) que, 
supuestamente, iban a empezar a prestar su servicio el día 1 de julio 
pero que aún no tenía contratados. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6334 

10L/POP-1752. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, de 
acuerdo con el principio de reparación y apoyo a las víctimas, el actual 
Gobierno de La Rioja ha sido el que ha materializado el compromiso 
derivado de la ley riojana de medidas a favor de las víctimas del 
terrorismo de 2018 con la aprobación de su Reglamento, cómo se va 
a agilizar la tramitación de las ayudas a través de la Oficina de 
Asistencia a las Víctimas del Delito como "ventanilla única". 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6334 

10L/POP-1753. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, el 
actual Gobierno de La Rioja ha sido el que ha dado cumplimiento 
efectivo a la ley riojana de medidas a favor de las víctimas de 
terrorismo de 2018 gracias al compromiso plasmado en los 
presupuestos de la Comunidad para 2021, que incluye una partida 
específica por primera vez, cuáles van a ser los requisitos de los 
beneficiarios de estas ayudas. 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6335 

10L/POP-1754. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de La Rioja del último informe 
del IPCC de Naciones Unidas alertando sobre la importancia y la 
urgencia de actuar para paliar la crisis climática. 
 Ana Belén López Montaña ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6335 

10L/POP-1755. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
las acciones que en materia de clima tiene previstas el Gobierno 
de La Rioja. 
 Ana Belén López Montaña ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 6335 

10L/POP-1756. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace la Consejería de Agricultura, Ganadería, 

 
 



 
 
 
Serie B / Número 170 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6275   
 30 de agosto de 2021 
 
 
 

Mundo Rural, Territorio y Población de los fondos que recibirá la 
Comunidad Autónoma de La Rioja en materia de regadíos a 
través de las obras de modernización y consolidación de regadíos 
y los fondos del Plan de Transformación, Recuperación y 
Resiliencia. 
 Ana Belén López Montaña ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

6336 

10L/POP-1757. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué medidas está desarrollando el Gobierno de La Rioja para 
garantizar la seguridad sanitaria de los trabajadores agrícolas que 
próximamente llegarán a nuestra región con motivo de la 
campaña de vendimia. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 6336 

10L/POP-1758. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el Gobierno no ha procurado vacunar con pauta completa durante 
el verano a la población comprendida entre los 12 y los 18 años 
antes de que comenzara el nuevo curso escolar. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6336 

10L/POP-1759. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno para evitar tener 
que repetir todas las restricciones que se exigieron a la comunidad 
educativa a lo largo del curso pasado. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6337 

10L/POP-1760. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de ejecución del Plan de 
Atención Primaria tras las irregularidades ocurridas en verano, 
particularmente en el medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6337 

10L/POP-1761. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución del sistema de Atención Primaria, 
particularmente en el medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6337 

10L/POP-1762. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar el sistema de Atención Primaria, 
particularmente en el medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6338 

10L/POP-1763. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las  
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acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar el sistema de Atención Primaria, 
particularmente en el medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

6338 

10L/POP-1764. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto al sistema de Atención Primaria, particularmente 
en el medio rural, no están produciendo los resultados que se 
pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6338 

10L/POP-1765. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto al sistema de Atención 
Primaria, particularmente en el medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6339 

10L/POP-1766. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual del sistema de Urgencias 
sanitarias en La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6339 

10L/POP-1767. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución del sistema de Urgencias sanitarias. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6339 

10L/POP-1768. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar el sistema de Urgencias sanitarias. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6340 

10L/POP-1769. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar el sistema de Urgencias sanitarias. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6340 

10L/POP-1770. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto al sistema de Urgencias sanitarias, 
particularmente en el medio rural, no están produciendo los 
resultados que se pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6340 
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10L/POP-1771. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto al sistema de Urgencias 
sanitarias, particularmente en el medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6341 

10L/POP-1772. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo prevé elaborar el Gobierno el IV Plan Estratégico de Salud 
Mental, con un enfoque particular dedicado a los jóvenes tras la 
pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6341 

10L/POP-1773. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la atención a la salud mental, 
particularmente en su aplicación a los jóvenes y personas 
vulnerables tras la pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6341 

10L/POP-1774. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la atención a la salud mental, 
particularmente en su aplicación a los jóvenes y personas 
vulnerables tras la pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6342 

10L/POP-1775. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la atención a la salud mental, 
particularmente en su aplicación a los jóvenes tras la pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6342 

10L/POP-1776. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la atención a la salud 
mental, particularmente en su aplicación a los jóvenes tras la 
pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6342 

10L/POP-1777. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de las listas de espera de 
intervenciones quirúrgicas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6343 

10L/POP-1778. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en  
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qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de las listas de espera de intervenciones 
quirúrgicas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

6343 

10L/POP-1779. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión de las listas de espera de 
intervenciones quirúrgicas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6343 

10L/POP-1780. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar las listas de espera de 
intervenciones quirúrgicas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6344 

10L/POP-1781. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a las listas de espera quirúrgicas, no están 
produciendo los resultados que se pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6344 

10L/POP-1782. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a las listas de espera de 
intervenciones quirúrgicas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6344 

10L/POP-1783. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de las listas de espera 
para primera consulta de especialista. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6345 

10L/POP-1784. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de las listas de espera para primera 
consulta de especialista. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 

6345 

10L/POP-1785. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión de las listas de espera 
para primera consulta de especialista. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6345 
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10L/POP-1786. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar las listas de espera para primera 
consulta de especialista. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6346 

10L/POP-1787. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a las listas de espera para primera consulta de 
especialista, no están produciendo los resultados que se 
pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6346 

10L/POP-1788. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a las listas de espera para 
primera consulta de especialista. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6346 

10L/POP-1789. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la formación e 
investigación biosanitarias en la Comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6346 

10L/POP-1790. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la formación e investigación 
biosanitarias en la Comunidad, vinculando el hospital, la 
Universidad y el Cibir. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6347 

10L/POP-1791. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la formación e investigación 
biosanitarias en la Comunidad, vinculando el hospital, la 
Universidad y el Cibir. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6347 

10L/POP-1792. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la formación e investigación 
biosanitarias en la Comunidad, vinculando el hospital, la 
Universidad y el Cibir. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6347 
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10L/POP-1793. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a formación e investigación biosanitarias en la 
Comunidad, no están produciendo los resultados que se 
pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6348 

10L/POP-1794. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la formación e 
investigación biosanitarias en la Comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6348 

10L/POP-1795. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
proyectos que va a emprender el Gobierno, durante los próximos 
meses, para mejorar nuestra sanidad pública, Cibir incluido, 
invirtiendo los fondos europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6348 

10L/POP-1796. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar los recursos (humanos, materiales, 
organizativos, financieros) de nuestra sanidad pública, Cibir 
incluido, invirtiendo los fondos europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6349 

10L/POP-1797. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, de las acciones y proyectos de 
inversión en nuestra sanidad pública, Cibir incluido, utilizando los 
fondos europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6349 

10L/POP-1798. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la política de 
ordenación del territorio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6350 

10L/POP-1799. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la política de ordenación del territorio, 
en el sentido de que compatibilice el desarrollo de las 
infraestructuras y el equilibrio ecológico. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6350 
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10L/POP-1800. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la política de ordenación del 
territorio, en el sentido de que compatibilice el desarrollo de las 
infraestructuras y el equilibrio ecológico. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6350 

10L/POP-1801. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la política de ordenación del 
territorio, en el sentido de que compatibilice el desarrollo de las 
infraestructuras y el equilibrio ecológico. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6351 

10L/POP-1802. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a la política de ordenación del territorio, no están 
produciendo los resultados que se pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6351 

10L/POP-1803. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la política de ordenación 
del territorio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6351 

10L/POP-1804. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la planificación de las 
infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías 
municipales). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6352 

10L/POP-1805. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la planificación de las infraestructuras de carreteras 
(nacionales, autonómicas, vías municipales). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6352 

10L/POP-1806. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la planificación de las 
infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías 
municipales). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6352 
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10L/POP-1807. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la planificación de las 
infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías 
municipales). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6352 

10L/POP-1808. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a la planificación de las infraestructuras de 
carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales), no están 
produciendo los resultados que se pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6353 

10L/POP-1809. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante 
los próximos meses, respecto a la planificación de las infraestructuras 
de carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6353 

10L/POP-1810. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la construcción y 
reforma de las infraestructuras ferroviarias. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6354 

10L/POP-1811. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, si 
las ayudas a la solvencia empresarial gestionadas por la ADER 
estaban dotadas con 32,5 millones de euros, pero solamente han 
sido solicitadas por 2.370 empresas riojanas, ¿considera el 
Gobierno que estaban correctamente diseñadas para satisfacer las 
necesidades de las empresas riojanas? 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6354 

10L/POP-1812. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la construcción y reforma de las infraestructuras 
ferroviarias. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6354 

10L/POP-1813. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo comparecerá el delegado de la presidenta para el Plan de 
Transformación de La Rioja en el Parlamento de La Rioja con el 
objetivo de dar cuenta de la gestión de los fondos provenientes de 
la UE. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6355 



 
 
 
Serie B / Número 170 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6283   
 30 de agosto de 2021 
 
 
 

10L/POP-1814. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la construcción y reforma de las 
infraestructuras ferroviarias. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6355 

10L/POP-1815. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja un instrumento válido para la 
lucha contra la pandemia su Plan de Medidas según Indicadores. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6355 

10L/POP-1816. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la construcción y reforma de las 
infraestructuras ferroviarias. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6356 

10L/POP-1817. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno los recortes sanitarios que han padecido 
los riojanos durante este verano. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6356 

10L/POP-1819. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la construcción y reforma 
de las infraestructuras ferroviarias. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6356 

10L/POP-1820. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
dónde están los 5 vehículos de intervención rápida que fueron 
incorporados para la asistencia a urgencias en el nuevo modelo de 
atención continuada el pasado 30 de junio según informó el propio 
Gobierno de La Rioja. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6356 

10L/POP-1821. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de los destinos y 
frecuencias de los trenes que prestan transporte a los usuarios 
riojanos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6357 

10L/POP-1822. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno que La Rioja sea una de las cuatro 
comunidades con mayor tasa de muertes por COVID del país. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6357 
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10L/POP-1823. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de los destinos y frecuencias de los trenes 
que prestan transporte a los usuarios riojanos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6357 

10L/POP-1824. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
plantea el Gobierno regional algún plan para paliar la histórica 
subida de la luz. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6358 

10L/POP-1825. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar los destinos y frecuencias de los 
trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6358 

10L/POP-1826. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar los destinos y frecuencias de los 
trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6358 

10L/POP-1827. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a los destinos y frecuencias de los trenes que 
prestan transporte a los usuarios riojanos, no están produciendo 
los resultados que se pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6359 

10L/POP-1828. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a los destinos y frecuencias 
de los trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6359 

10L/POP-1829. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la adecuación del 
sistema educativo a las necesidades de mercado detectadas (para 
favorecer, así, el crecimiento económico de la Comunidad, el 
reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del empleo 
juvenil). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6359 

10L/POP-1830. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en  



 
 
 
Serie B / Número 170 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6285   
 30 de agosto de 2021 
 
 
 

qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la adecuación del sistema educativo a 
las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el 
crecimiento económico de la Comunidad, el reciclaje profesional y 
la inserción, retención y atracción del empleo juvenil). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 
 

6360 

10L/POP-1831. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la adecuación del sistema educativo 
a las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el 
crecimiento económico de la Comunidad, el reciclaje profesional y 
la inserción, retención y atracción del empleo juvenil). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6360 

10L/POP-1832. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, 
desde que la presidenta Andreu dijera que la pandemia estaba 
dando sus últimos latigazos, han fallecido 18 personas en 
residencias de ancianos riojanas, por qué no se han adoptado 
medidas más contundentes para evitarlas. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6361 

10L/POP-1833. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la adecuación del sistema educativo 
a las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el 
crecimiento económico de la Comunidad, el reciclaje profesional y 
la inserción, retención y atracción del empleo juvenil). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6361 

10L/POP-1834. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a la adecuación del sistema educativo a las 
necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el 
crecimiento económico de la Comunidad, el reciclaje profesional y 
la inserción, retención y atracción del empleo juvenil), no están 
produciendo los resultados que se pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6361 

10L/POP-1835. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, al 
margen de las posibles razones humanitarias, si es consciente el 
Gobierno de que es ilegal entrar en España con identidad falsa y 
sin pasar por los controles de fronteras legalmente establecidos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6362 
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10L/POP-1836. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la adecuación del sistema 
educativo a las necesidades de mercado detectadas (para 
favorecer, así, el crecimiento económico de la Comunidad, el 
reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del empleo 
juvenil). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6362 

10L/POP-1837. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué fase de creación se encuentra la Aldea del Envase y el 
Embalaje de La Rioja. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6362 

10L/POP-1838. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la gestión educativa, 
en cuanto a calendarios y jornadas escolares. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

6363 

10L/POP-1839. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos nuevos puestos de altos cargos y asesores va a crear el 
Gobierno con la nueva Agencia Riojana para la Transición 
Energética. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6363 

10L/POP-1840. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina el Gobierno de La Rioja acerca de que el Gobierno de 
España presupuestara 15 millones de euros para la variante 
ferroviaria de Rincón de Soto en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2021 pero no vaya a invertir ni un solo euro en dicha 
infraestructura en el presente ejercicio. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6363 

10L/POP-1841. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la gestión educativa, en cuanto a 
calendarios y jornadas escolares. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6364 

10L/POP-1842. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
calendarios y jornadas escolares. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6364 
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10L/POP-1843. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina el Gobierno acerca de que el Gobierno de España 
presupuestara 15 millones de euros para la variante ferroviaria de 
Rincón de Soto en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2021 pero difícilmente vaya a invertir ni un solo euro en 
dicha infraestructura en el ejercicio 2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6364 

10L/POP-1844. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
calendarios y jornadas escolares. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6365 

10L/POP-1845. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
puede cuantificar el Gobierno el número de nuevos turistas que 
han visitado San Millán de la Cogolla desde la puesta en marcha 
de la iniciativa Valle de la Lengua. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6365 

10L/POP-1846. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a la gestión educativa en cuanto a calendarios y 
jornadas escolares, no están produciendo los resultados que se 
pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6365 

10L/POP-1847. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la gestión educativa, en 
cuanto a calendarios y jornadas escolares. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6366 

10L/POP-1848. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
puede cuantificar el Gobierno el número de nuevos turistas que 
han visitado La Rioja desde la puesta en marcha de la iniciativa 
Enorregión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6366 

10L/POP-1849. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la gestión educativa, 
en cuanto a sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6366 
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10L/POP-1850. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 

6367 

10L/POP-1851. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6367 

10L/POP-1852. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6367 

10L/POP-1853. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a la gestión educativa en cuanto a sistemas y 
modelos de escolarización de los alumnos, no están produciendo 
los resultados que se pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6368 

10L/POP-1854. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la gestión educativa, en 
cuanto a sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6368 

10L/POP-1855. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la gestión educativa, 
en cuanto a sistemas y modelos de libertad de enseñanza. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6368 

10L/POP-1856. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de libertad de enseñanza. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6369 

10L/POP-1857. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
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sistemas y modelos de libertad de enseñanza. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
6369 

10L/POP-1858. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de libertad de enseñanza. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6369 

10L/POP-1859. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a la gestión educativa en cuanto a sistemas y 
modelos de libertad de enseñanza, no están produciendo los 
resultados que se pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6370 

10L/POP-1860. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la gestión educativa, en 
cuanto a sistemas y modelos de libertad de enseñanza. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6370 

10L/POP-1861. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la gestión educativa, en 
cuanto a oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6370 

10L/POP-1862. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la gestión educativa, en cuanto a oferta 
de alternativas para la conciliación laboral-familiar. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6371 

10L/POP-1863. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6371 

10L/POP-1864. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6371 
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10L/POP-1865. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a la gestión educativa en cuanto a oferta de 
alternativas para la conciliación laboral-familiar, no están 
produciendo los resultados que se pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6372 

10L/POP-1866. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la gestión educativa, en 
cuanto a oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6372 

10L/POP-1867. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
proyectos que va a emprender el Gobierno, durante los próximos 
meses, para mejorar la formación profesional dual, invirtiendo los 
fondos europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6372 

10L/POP-1868. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar los recursos (humanos, materiales, 
organizativos, financieros) de la formación profesional dual, 
invirtiendo los fondos europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6373 

10L/POP-1869. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a proyectos de inversión y 
acciones en formación profesional dual, utilizando los fondos 
europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6373 

10L/POP-1870. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la precarización y 
destrucción de empleo en nuestra comunidad que se deben a la 
falta de concordancia entre oferta y demanda, la baja cualificación, 
la deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en 
infraestructuras. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6373 

10L/POP-1871. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la precarización y destrucción de 
empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta de 
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concordancia entre oferta y demanda, la baja cualificación, la 
deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en 
infraestructuras. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

6374 

10L/POP-1872. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para reducir la precarización y destrucción de 
empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta de 
concordancia entre oferta y demanda, la baja cualificación, la 
deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en 
infraestructuras. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6374 

10L/POP-1873. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para reducir la precarización y destrucción de 
empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta de 
concordancia entre oferta y demanda, la baja cualificación, la 
deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en 
infraestructuras. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6375 

10L/POP-1874. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué no están produciendo los resultados que se perseguían las 
acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, 
respecto a la precarización y destrucción de empleo en nuestra 
comunidad que se deben a la falta de concordancia entre oferta y 
demanda, la baja cualificación, la deslocalización, la competencia 
fiscal o las deficiencias en infraestructuras. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6375 

10L/POP-1875. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la precarización y 
destrucción de empleo en nuestra comunidad que se deben a la 
falta de concordancia entre oferta y demanda, la baja cualificación, 
la deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en 
infraestructuras. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6375 

10L/POP-1876. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la conciliación 
laboral-familiar en nuestra comunidad, como instrumento para 
potenciar el bienestar de los trabajadores, revertir la tendencia 
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demográfica vegetativa e impulsar la economía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
6376 

10L/POP-1877. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactorio el impulso a la conciliación laboral-familiar en nuestra 
comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar de los 
trabajadores, revertir la tendencia demográfica vegetativa y hacer 
crecer la economía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6376 

10L/POP-1878. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para impulsar la conciliación laboral-familiar en 
nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar 
de los trabajadores, revertir la tendencia demográfica vegetativa y 
hacer crecer la economía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6376 

10L/POP-1879. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para impulsar la conciliación laboral-familiar en 
nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar 
de los trabajadores, revertir la tendencia demográfica vegetativa y 
hacer crecer la economía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6377 

10L/POP-1880. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué no están produciendo los resultados que se pretendían las 
acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, 
respecto a la conciliación laboral-familiar en nuestra comunidad, 
como instrumento para potenciar el bienestar de los trabajadores, 
revertir la tendencia demográfica vegetativa e impulsar la 
economía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6377 

10L/POP-1881. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la conciliación laboral-
familiar en nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el 
bienestar de los trabajadores, revertir la tendencia demográfica 
vegetativa e impulsar la economía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6378 

10L/POP-1882. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a  
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cómo valora el Gobierno el estado actual de las ayudas de la 
ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 

6378 

10L/POP-1883. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la gestión de las ayudas de la ADER (ordinarias y 
extraordinarias por la pandemia). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6378 

10L/POP-1884. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar el diseño y gestión de las ayudas de 
la ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6379 

10L/POP-1885. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
las acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar el diseño y la gestión de las 
ayudas de la ADER (ordinarias y extraordinarias por la 
pandemia). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6379 

10L/POP-1886. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a las ayudas de la ADER (ordinarias y 
extraordinarias por la pandemia), no están produciendo los 
resultados que se perseguían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6379 

10L/POP-1887. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a los efectos 
socioeconómicos de las ayudas de la ADER (ordinarias y 
extraordinarias por la pandemia). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6379 

10L/POP-1888. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la promoción y 
captación de turismo nacional e internacional. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6380 

10L/POP-1889. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la promoción y captación del turismo 
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nacional e internacional. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
6380 

10L/POP-1890. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la promoción y captación de turismo 
nacional e internacional. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6380 

10L/POP-1891. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la promoción y captación de turismo 
nacional e internacional. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6381 

10L/POP-1892. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a la promoción y captación de turismo nacional e 
internacional, no están produciendo los resultados que se 
perseguían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6381 

10L/POP-1893. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la promoción y captación 
de turismo nacional e internacional. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6381 

10L/POP-1894. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual de la investigación en 
innovación empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada 
al tejido empresarial y social de nuestra comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6382 

10L/POP-1895. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la investigación en innovación 
empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido 
empresarial y social de nuestra comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6382 

10L/POP-1896. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para fomentar la investigación en innovación 
empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido 
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empresarial y social de nuestra comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
6382 

10L/POP-1897. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para fomentar la investigación en innovación 
empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido 
empresarial y social de nuestra comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6383 

10L/POP-1898. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto al fomento de la investigación en innovación 
empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido 
empresarial y social de nuestra comunidad, no están produciendo 
los resultados que se perseguían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6383 

10L/POP-1899. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto al fomento de la 
investigación en innovación empresarial, industrial y tecnológica 
(I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y social de nuestra 
comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6384 

10L/POP-1900. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estado actual del relevo generacional 
en el sector primario de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6384 

10L/POP-1901. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución del relevo generacional en el sector 
primario de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la presencia de 
jóvenes y mujeres. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6384 

10L/POP-1902. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para favorecer el relevo generacional en el sector 
primario de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la presencia de 
jóvenes y mujeres. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6385 
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10L/POP-1903. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para favorecer el relevo generacional en el sector 
primario de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la presencia de 
jóvenes y mujeres 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6385 

10L/POP-1904. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a favorecer el relevo general en el sector primario 
de La Rioja (reforzadamente, entre las mujeres jóvenes), no están 
produciendo los resultados que se perseguían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6385 

10L/POP-1905. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto al fomento a favorecer el 
relevo generacional en el sector primario de La Rioja, incentivando, 
reforzadamente, la presencia de jóvenes y mujeres. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6386 

10L/POP-1906. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera que el proceso de captación y distribución de fondos 
para el Plan de Transformación está siendo lo suficientemente 
transparente. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6386 

10L/POP-1907. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados de las acciones ejecutadas respecto al 
proyecto de Enorregión, presentado como uno de los cuatro 
macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6386 

10L/POP-1908. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados de las acciones ejecutadas respecto al 
proyecto de Valle de la Lengua, presentado como uno de los cuatro 
macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6387 

10L/POP-1909. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados de las acciones ejecutadas respecto al 
proyecto de Ciudad del Envase y el Embalaje, presentado como 
uno de los cuatro macroproyectos del Plan de Transformación de 
La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6387 



 
 
 
Serie B / Número 170 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 6297   
 30 de agosto de 2021 
 
 
 

10L/POP-1910. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados de las acciones ejecutadas respecto al 
proyecto de Territorio Digital de Servicios, presentado como uno de 
los cuatro macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6387 

10L/POP-1911. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
pretende el Gobierno revisar los aforos de actividad de los 
negocios abiertos al público, particularmente del pequeño comercio 
(aforos marcados en el Plan según Indicadores), para no ahogar su 
actividad económica, en un contexto, además, en el que se está 
facilitando que los municipios organicen sus fiestas populares. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6387 

10L/POP-1912. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuál es la opinión del consejero respecto a las manifestaciones de 
la nueva ministra de Educación y Formación Profesional, D.ª Pilar 
Alegría, defendiendo la colaboración entre la red pública y 
concertada. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6388 

10L/POP-1913. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno para que no se 
siga relajando el cumplimiento de las medidas sanitarias, 
particularmente en lo que se refiere al botellón. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6388 

10L/POP-1914. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a procurar el Gobierno que se cumplan efectivamente las 
medidas sanitarias correspondientes (aforos, distancias...), en 
cualquier acto público multitudinario, sea de la clase que sea. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6389 

10L/POP-1915. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno que está velando por que el cumplimiento de 
las medidas sanitarias correspondientes (aforos, distancias...) sea 
igual para cualquier actividad económica o social, incluido el botellón. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6389 

10L/POP-1916. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los recursos que tiene previstos el Gobierno para que, 
en su caso, se recuperen las ratios prepandemia en educación. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6389 

10L/POP-1917. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a  
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cómo valora el Gobierno el estado actual del desarrollo curricular 
de la Lomloe, en cuanto a la participación de las comunidades 
autónomas en las consultas realizadas por el Gobierno. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

6389 

10L/POP-1918. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, respecto al desarrollo curricular de la Lomloe. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6390 

10L/POP-1919. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles han sido las propuestas que ha trasladado el Gobierno de 
La Rioja al Ministerio respecto al proceso de consultas para el 
desarrollo curricular de la Lomloe. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6390 

10L/POP-1920. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante 
los próximos meses, respecto al desarrollo curricular de la Lomloe. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6390 

10L/POP-1921. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
valora el Gobierno el estado actual de la innovación educativa, en 
cuanto a modelos docentes y metodologías pedagógicas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6391 

10L/POP-1922. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo 
satisfactoria la evolución de la innovación educativa, en cuanto a 
modelos docentes y metodologías pedagógicas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6391 

10L/POP-1923. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas consistentes que va a emprender el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la innovación educativa, en cuanto a 
modelos docentes y metodologías pedagógicas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6391 

10L/POP-1924. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la innovación educativa, en cuanto a 
modelos docentes y metodologías pedagógicas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6392 

10L/POP-1925. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por  
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qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos 
meses, respecto a innovación educativa en cuanto a modelos 
docentes y metodologías pedagógicas, no están produciendo los 
resultados que se pretendían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 

6392 

10L/POP-1926. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, 
durante los próximos meses, respecto a la innovación educativa, 
en cuanto a modelos docentes y metodologías pedagógicas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6392 

10L/POP-1927. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, a 
pesar de la solicitud unánime de la comunidad educativa, por qué 
el Gobierno no ha mantenido el refuerzo de profesorado que 
permitía compensar las pérdidas de conocimientos y competencias 
de los alumnos durante el curso pasado, en pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6393 

10L/POP-1928. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuál 
es la opinión del Gobierno respecto a las manifestaciones hechas por 
el secretario de Estado de Educación, don Alejandro Tiana, en una 
entrevista en el periódico La Rioja del pasado 22 de agosto. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6393 

10L/POP-1929. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo piensa el Gobierno compensar el efecto discriminatorio que 
podría provocar la implantación definitiva y general del (ahora) 
proyecto piloto para el último curso del primer ciclo de Infantil (de 
dos a tres años). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6393 

10L/POP-1930. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en 
qué medida calcula que afectarán al crecimiento económico las 
diferentes subidas de los costes de actividad que el Gobierno de 
España ha anunciado para el próximo trimestre (incremento del 
SMI y costes salariales, incremento de tributos empresariales...). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 6394 

10L/POP-1931. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto ha invertido el Gobierno de La Rioja en el retorno voluntario 
de riojanos residentes en el extranjero desde que se inició la actual 
legislatura. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 6394 



 
 
 
Página 6300 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 170 
 30 de agosto de 2021 
 
 
 

PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 25 de agosto de 2021, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 Publicadas las proposiciones no de ley, los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el 
día anterior al de comienzo de la sesión en que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 25 de agosto de 2021. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/PNLP-0298 - 1014241. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a que realice las gestiones necesarias para poner en marcha los mecanismos que posibiliten 
que en el próximo periodo de matriculación (febrero de 2022) se ponga en marcha la posibilidad de acceso 
libre a las certificaciones superiores de idiomas (C1 y C2) en las sedes de La Rioja de la Escuela Oficial de 
Idiomas (Logroño, Calahorra y Haro). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 149 y siguientes), presenta esta 
proposición no de ley para su posterior debate en el Pleno de la Cámara: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 España es líder en desempleo juvenil. Tiene la tasa de paro más alta de todos los países miembros de la 
Unión Europea. Incluso duplica la media de la UE porque, según los datos de Eurostat, España alcanza 
el 38 % de paro juvenil y la media está en 17,1 %. Casi cuatro de cada diez menores de 25 años en España 
están en paro. Una de las principales exigencias de cualquier empresa, organización no gubernamental u 
organismo público es el conocimiento de otros idiomas, generalmente del inglés. 
 Según el Eurobarómetro Especial número 386, solo uno de cada cinco españoles podría tener unos 
intercambios en inglés similares al nivel C1, mientras que uno de cada dos alemanes podría hacer eso 
mismo, uno de cada tres italianos, etc. Los resultados de Eurobarómetro son muy similares a los del ranking 
EF English Proficiency Index que se hace cada año. Este no solo dice que los españoles están a la cola en 
este campo dentro de Europa, sino que el nivel de inglés está cayendo en nuestro país, aunque sea 
ligeramente. 
 Concluimos, por tanto, que hay una gran necesidad en estos momentos de tener las certificaciones 
necesarias en los diferentes idiomas para poder acceder a puestos de trabajo o estudios superiores y por ello 
nuestra comunidad autónoma cuenta con varias sedes de la Escuela Oficial de Idiomas (Logroño, Calahorra 
y Haro) en las que se pueden cursar diversos estudios de idiomas y obtener las certificaciones según 
el MCER hasta el C2, es decir, su nivel más alto. 
 Sin embargo, el problema está siendo que, a día de hoy, con la matrícula abierta para el nuevo curso, 
ningún alumno de acceso libre (aquellos que no deseen acudir a clases sino directamente inscribirse para el 
examen que les permita obtener el certificado oficial) puede matricularse en La Rioja para los niveles 
avanzados (C1 y C2) en ninguna de sus sedes.  
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 Resulta increíble que, impartiéndose clase de los diferentes niveles, a las personas que por diferentes 
motivos no pueden asistir a las clases de educación reglada que se imparten en las sedes no se les dé la 
posibilidad de presentarse a estos exámenes de forma libre para poder obtener el mismo certificado. Solo 
pueden acceder al examen por libre hasta un nivel de B2. Teniendo en cuenta la orden de EDU/11/2019, se 
debería poder acceder a estos exámenes en sus niveles superiores, como así además lo establece la Guía 
Informativa que publicó la Consejería de Educación a efectos de los alumnos de libre acceso de niveles 
avanzados. 
 Como se ve en la web de la Escuela Oficial de Idiomas, solo se puede acceder a los exámenes en 
modalidad libre hasta el nivel B2, por lo que muchos estudiantes acaban marchándose a Tudela, Pamplona, 
Vitoria, Miranda, Soria o Zaragoza para examinarse, lo que complica muchas veces poder acceder a estas 
pruebas por la necesidad de desplazarse a esos lugares, o acudir a otro tipo de certificaciones que suponen 
un desembolso de dinero que, en el mejor de los casos, es el doble de lo que cuesta la matrícula en la 
Escuela Oficial de Idiomas, con lo que esto supone en la situación actual en la que nos encontramos.  
 Por lo expuesto, el Grupo Parlamentario Ciudadanos presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a que realice las gestiones necesarias para poner en 
marcha los mecanismos que posibiliten que en el próximo periodo de matriculación (febrero de 2022) se 
ponga en marcha la posibilidad de acceso libre a las certificaciones superiores de idiomas (C1 y C2) en las 
sedes de La Rioja de la Escuela Oficial de Idiomas (Logroño, Calahorra y Haro). 
 Logroño, 21 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PNLP-0299 - 1014733. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a que, a su vez, inste al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación a que, previo al envío 
del expediente de solicitud de creación de una nueva denominación de origen protegida denominada "Viñedos 
de Álava" a la Comisión Europea y en concordancia con las dificultades técnicas del mismo para prosperar 
que el propio Ministerio enumera en su informe, solicite informes oficiales de consulta al resto de posibles 
Administraciones publicas afectadas. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El 28 de enero de 2020, el Boletín Oficial del Estado publicaba la resolución del Gobierno Vasco 
mediante la cual daban el visto bueno a la tramitación del expediente para la creación de la nueva 
Denominación de Origen Protegida "Viñedos de Álava". 
 Ante esto, el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja y otras 17 entidades 
afectadas alegaron en contra de dicha tramitación. 
 El Gobierno de coalición de PNV y PSE rechazó todas y cada una de estas alegaciones. 
 Este hecho fue recurrido por la Denominación ante el viceconsejero de Agricultura, Pesca y Política 
Alimentaria del Gobierno Vasco, recurso de alzada que también fue rechazado. 
 Actualmente la tramitación continúa y el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (en adelante MAPA), 
tras recibir el expediente del Gobierno Vasco, tendrá que comprobar la documentación e informar al Gobierno 
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Vasco de los posibles defectos, en caso de que los hubiera. 
 Además, el MAPA será el encargado de enviar el expediente completo, incluyendo informes, 
declaraciones de oposición y recursos, a la Comisión Europea, y, según nos consta, no existe para ello un 
plazo máximo de tiempo establecido.    
 En este sentido y siendo que ya existe un informe técnico del propio MAPA firmado por el subdirector 
general de Control de la Calidad Alimentaria y Laboratorios Agroalimentarios y con el visto bueno del director 
general de la Industria Alimentaria, que dice literalmente que la solicitud de la Denominación de Origen 
Protegida "Arabako Mahastiak/Viñedos de Álava" presenta dificultades técnicas para prosperar y que podría 
incumplir el reglamento comunitario, el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 1. El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a que, a su vez, inste al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación a: 
  a) Que, previo al envío del expediente de solicitud de creación de una nueva denominación de origen 
protegida denominada "Viñedos de Álava" a la Comisión Europea y en concordancia con las dificultades 
técnicas del mismo para prosperar que el propio Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación enumera en 
su informe (N/REF: SGCDPE), solicite informes oficiales de consulta al resto de posibles Administraciones 
publicas afectadas, justificando tal necesidad en que la zona afectada por el expediente coincide 
geográficamente con la subzona denominada "Rioja Alavesa", perteneciente a una denominación de origen 
protegida con carácter supraautonómico. 
  b) Que no conceda la protección nacional transitoria al nombre de la denominación de origen 
"Viñedos de Álava", una vez que en su informe (N/REF: SGCDPE) afirman que con él se pretende ofrecer al 
consumidor exactamente el mismo vino pero bajo dos denominaciones distintas, se aprovechan de la 
reputación de la mención "Rioja Alavesa" lo que puede suponer jurídicamente una evocación por usurpar el 
prestigio de esta y, además, el nuevo nombre es creado ex novo y carece de reconocimiento en el tráfico 
mercantil. 
 2. El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a dar cumplimiento a la moción consecuencia de 
interpelación aprobada por el Pleno de este Parlamento el pasado 6 de mayo de 2021 por la cual se le instó a 
adoptar todas las iniciativas políticas y jurídicas necesarias para impedir que prospere la solicitud de creación 
e inscripción de la Denominación de Origen Protegida "Arabako Mahastiak/Viñedos de Álava". 
 Logroño, 6 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0300 - 1014740. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a proponer y defender, en el próximo Consejo Interterritorial de Salud, la moratoria mundial 
para la tercera dosis de la vacuna contra la COVID-19 que está pidiendo la Organización Mundial de la Salud 
para así poder priorizar las primeras dosis en todos los países, y a poner en marcha, de manera urgente, la 
ayuda humanitaria por la pandemia a los países cuyas poblaciones sufren especial vulnerabilidad como 
consecuencia de bloqueos y/u ocupaciones, tal y como se aprobó en los Presupuestos de 2021. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto 
y como su portavoz adjunta, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento 
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de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de ley al Gobierno de La Rioja para su debate en 
Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 De los 4.000 millones de vacunas contra la COVID-19 administradas en el mundo hasta ahora, más 
del 80 % se han inoculado en países con ingresos altos y medios, que representan en conjunto menos de la 
mitad de la población mundial. Los países ricos han administrado casi 100 dosis por cada 100 habitantes, 
frente a 1,5 por cada 100 en los países más pobres. Mientras en la mayoría de los países de África el 
porcentaje de población con la pauta completa no llega al 3 %, en Estados Unidos, Israel o la Unión Europea, 
se están empezando ya a plantear la tercera dosis.  
 La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha pedido, a través de su director general Tedros 
Adhanom Ghebreyesus, que los países ricos demoren la inoculación de las terceras dosis de la vacuna por 
varios motivos: en primer lugar, porque no existe evidencia científica, por el momento, de la necesidad de 
una tercera dosis para la población general; además, y esto es algo en lo que también coincide la mayoría 
de la comunidad científica internacional, porque es la forma más eficiente de asegurar la propia seguridad 
sanitaria en los países occidentales. Mientras existan grandes grupos de población sin acceso a la 
vacunación, el virus seguirá circulando con total libertad, aumentándose enormemente las posibilidades de 
aparición de nuevas cepas, incluso podrían surgir algunas contra las que las vacunas actuales serían 
ineficaces.  
 No se trata simplemente de solidaridad con los otros países y de garantizar los derechos humanos de 
todas las personas, cuestiones que por sí mismas ya merecen que tomemos acción al respecto, desde un 
punto de vista egoísta como sociedad incluso, también es conveniente garantizar el acceso a la vacuna para 
todo el mundo lo más rápido posible. La OMS pide que, para final de este año 2021, la cantidad de personas 
vacunadas pueda llegar, en todos los países del mundo, al menos al 40 % de la población y, para mediados 
de 2022, al 70 %. 
 Para que esto sea posible, es necesario un esfuerzo colectivo por parte de los países que están en 
una posición privilegiada, que demoren, al menos por un tiempo, los planes de inoculación de terceras 
dosis y vuelquen sus esfuerzos en la solidaridad internacional para conseguir que la vacuna llegue a 
todas las personas del mundo lo más rápido posible. Así, y solo así, se logrará vencer definitivamente la 
pandemia.  
 Por ello, se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Proponer y defender, en el próximo Consejo Interterritorial de Salud, la moratoria mundial para la 
tercera dosis de la vacuna contra la COVID-19 que está pidiendo la Organización Mundial de la Salud para 
así poder priorizar las primeras dosis en todos los países. 
  2. Poner en marcha, de manera urgente, la ayuda humanitaria por la situación de la pandemia del 
COVID-19 a los países cuyas poblaciones sufren especial vulnerabilidad como consecuencia de bloqueos y/u 
ocupaciones, tal y como se aprobó en los Presupuestos regionales del 2021. 
 Logroño, 9 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0301 - 1014741. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a que otorgue a la Federación Riojana de Municipios el papel que debe desempeñar como 
institución que representa los intereses comunes de los municipios y los entes locales, y atienda su necesaria 
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participación en un reto de comunidad como el de la despoblación. 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Agenda para la Población de La Rioja y la nueva Estrategia regional frente al Reto Demográfico y la 
Despoblación en La Rioja han sido concebidas para abordar, entre otros, los desequilibrios territoriales en 
nuestra comunidad, especialmente en el ámbito rural. Ambos documentos estratégicos hacen partícipes a los 
municipios en la puesta en marcha de proyectos que contribuyan a estimular el desarrollo económico y, por 
tanto, a incentivar el arraigo de la población y la atracción de nuevos residentes. 
 El papel que desempeñan los municipios, sus corporaciones locales y su tejido económico y social es 
clave para determinar las mejores actuaciones y las más efectivas para detener la despoblación y permitir el 
desarrollo de iniciativas exitosas. 
 El recién aprobado Decreto que regula la creación, organización y funcionamiento del Consejo Asesor de 
la Despoblación de La Rioja contempla en su composición la representatividad de las áreas del Gobierno 
implicadas en esta política pública transversal, así como de organizaciones agrarias, sindicatos y entidades 
que tienen entre sus prioridades trabajar contra la despoblación. 
 Sin embargo, parece contradictorio con el propio peso que deben tener los municipios en la Estrategia, 
con su capacidad para aportar soluciones y con su propia autonomía que sea el Gobierno quien designe 
tanto al presidente del Consejo Asesor como a los representantes de los municipios. 
 Del mismo modo, el Gobierno aparenta poca confianza en las asociaciones asentadas en los municipios 
cuando, en lugar de permitir que sean estas mismas las que elijan a sus "portavoces", decide quiénes van a 
ser los representantes de las asociaciones que agrupan a la mujer rural, las que defienden el turismo rural o 
la prestación de servicios. 
 En consecuencia, el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente proposición no de ley para su 
debate en Pleno: 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Que otorgue a la Federación Riojana de Municipios el papel que debe desempeñar como 
institución que representa los intereses comunes de los municipios y los entes locales, y atienda su necesaria 
participación en un reto de comunidad como el de la despoblación. 
  2. Que los criterios de designación de los representantes en el Consejo Asesor sean transparentes y 
objetivos, acordes con la función de consulta y asesoramiento en todos los ámbitos que debe abordar la 
Estrategia frente al Reto Demográfico (densidad de población, envejecimiento, servicios públicos, distancia a 
núcleos de población mayores, etc.). 
  3. Que la Presidencia del Consejo Asesor de la Despoblación de La Rioja, así como los 
representantes de los municipios menores y mayores de 500 habitantes y cabeceras de comarca sean 
designados por la Federación Riojana de Municipios. 
  4. Que los representantes de las asociaciones de lucha contra la despoblación, de la mujer rural, del 
ámbito del turismo y el cooperativismo de servicios sean designados por las propias organizaciones, de la 
misma manera que se ha previsto para las organizaciones agrarias, la red rural, la Universidad, los sindicatos 
y los partidos políticos. 
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  5. Que las comisiones de trabajo que se creen sean presididas por el representante del Consejo más 
vinculado a las cuestiones sectoriales o funcionales que aborden. 
 Logroño, 9 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0302 - 1014742. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a cuantificar y hacer público el importe de los 32,5 millones de euros que no será utilizado 
para abonar las solicitudes de subvenciones presentadas en la convocatoria de apoyo a la solvencia y 
reducción del endeudamiento del sector privado, creada por Real Decreto-ley 5/2021, publicada en el Boletín 
Oficial de La Rioja de 17 de junio de 2021, y a publicar una nueva convocatoria con cargo al excedente 
presupuestado en la que se modifiquen los criterios exigidos.. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Según los datos del directorio central de empresas del Instituto Nacional de Estadística, en La Rioja 
hay 43.354 empresas potencialmente beneficiarias de las ayudas a la solvencia y reducción del 
endeudamiento del sector privado gestionadas por la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja y 
financiadas por el Gobierno de España. 
 Sin embargo, esta línea de ayudas excluye a las empresas que no tuvieran deudas ni préstamos en vigor 
y a las que registraron pérdidas en el ejercicio 2019. Con estos condicionantes, solo 2.370 empresas las 
solicitaron, apenas un 5,4 % del total, a pesar de contar con un presupuesto total de 32,5 millones de euros. 
 Estas cifras hablan por sí solas del fracaso del Gobierno de Andreu en la gestión de estas ayudas y son 
la mejor manifestación de que están mal diseñadas. Asimismo, dado el escaso número de solicitudes, es más 
que probable que no se agote el importe total presupuestado para esta línea de ayudas.  
 Tal y como establece el Real Decreto-ley 5/2021, que regula este fondo de ayudas, no podrá concederse 
ninguna ayuda directa pasado el 31 de diciembre de 2021. 
 Por lo expuesto, el Grupo Popular presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Cuantificar y hacer público el importe de los 32,5 millones de euros que no será utilizado para 
abonar las solicitudes de subvenciones presentadas en la convocatoria de apoyo a la solvencia y reducción 
del endeudamiento del sector privado, creada por Real Decreto-ley 5/2021, y publicada en el Boletín Oficial 
de La Rioja de 17 de junio de 2021. 
  2. Publicar una nueva convocatoria con cargo al excedente presupuestado de dichas ayudas en la 
que se modifiquen los criterios exigidos para hacerla más atractiva y ajustada a la realidad de las empresas 
riojanas. 
 Logroño, 9 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PNLP-0303 - 1015018. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a desarrollar dentro de la Estrategia de Salud Mental de la Consejería de Salud y el Seris 
medidas de sensibilización, información y concienciación que visibilicen el problema del suicidio como un 
problema de salud pública, para conseguir que se reduzca el estigma social asociado y favorezcan la 
prevención de la conducta suicida. A su vez impulsará un servicio gratuito de atención telefónica, que sea 
atendido por profesionales de la salud mental. 

  Raúl Díaz Marín ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Raúl Díaz Marín, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del reseñado 
grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en los artículos 149 y 
siguientes del precitado Reglamento presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El próximo 10 de septiembre se celebrará el Día Mundial para la Prevención del Suicidio. Según la OMS: 
"El suicidio es un grave problema de salud pública con consecuencias sociales, emocionales y económicas 
de gran alcance. Se producen unos 800.000 suicidios al año en todo el mundo, y probablemente muchos 
otros pasan inadvertidos. Además, muchas más personas intentan suicidarse. El suicidio puede producirse a 
lo largo de toda la vida, y en 2016 se descubrió que era la segunda causa principal de muerte entre las 
personas de 15 a 29 años de edad en todo el mundo". 
 A su vez, el suicidio está ligado a la salud mental y la OMS define a la salud mental como un estado 
completo de bienestar físico, mental y social, y no solamente a la ausencia de afecciones o enfermedades. 
Además, la OMS estimó que en el año 2020 había un total de 650 millones de personas con depresión, si 
ahora tenemos en cuenta los efectos psicológicos que ha provocado la pandemia mundial del COVID-19, 
podremos incluir que este número habrá aumentado. En 2013 este organismo aprobó un plan de acción 
integral sobre la salud mental para el periodo 2013-2020 donde, en el punto 22, se redacta como tercer 
objetivo principal la puesta en práctica de estrategias de promoción y prevención en el campo de la salud 
mental y, por consiguiente, de los intentos autolíticos especialmente en la juventud. 
 Es importante trabajar en avances para aumentar la concienciación y reducir la estigmatización en las 
personas jóvenes porque un 50 % de los trastornos mentales que afectan a adultos han empezado en la 
adolescencia, tres cuartas partes de las personas con trastorno mental lo desarrollaron antes de los 25 años. 
La prevención del suicidio debe ser una de nuestras prioridades y, como anteriormente se ha reflejado, es la 
segunda causa de defunción más común entre la juventud de 15 a 29 años. Según datos del INE, en España 
se suicidan diez personas al día, siendo el 10 % jóvenes. 
 El suicidio supone el fin de un proceso, pero previo a esto son miles las personas que sufren algún tipo 
de trastorno o dificultad psicoemocional. Según el estudio de jóvenes y salud, en 2017 ‒elaborado por el 
Centro Reina Sofía‒ el 30 % de jóvenes entre 15 y 29 años afirman que han sufrido síntomas de algún 
trastorno mental, un 26 % problemas de sueño, un 19 % sentimiento de fracaso, el 21,6 % de la juventud 
presentaría un cuadro de sintomatología depresiva moderada y el 15,3 % grave. 
 Las últimas declaraciones del Injuve afirman que cuando acabe la pandemia del coronavirus llegará la 
pandemia de los trastornos mentales. Por ello, se debe invertir en salud mental ante el riesgo de un 
incremento masivo de problemas emocionales en la juventud durante los próximos meses debido al impacto 
de la pandemia. Es crucial atender a la juventud en riesgo de problemas psicoemocionales para que 
aprendan a identificar y gestionar sus emociones, así como las emociones de las personas con las que se 
relacionan, además de prevenir, de manera general, conductas de riesgo que acaben en los intentos 
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autolíticos. La juventud es la población que por la situación económica, laboral, sanitaria y de oportunidades 
está viendo empeorar todos los escenarios. Debemos trabajar para preservar su bienestar psicoemocional, 
ya que sus problemas emocionales deben abordarse como problemas de salud pública si no queremos que 
acaben en situaciones trágicas. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista formula la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 1. El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a desarrollar dentro de la Estrategia de Salud 
Mental de la Consejería de Salud y el Seris medidas de sensibilización, información y concienciación que 
visibilicen el problema del suicidio como un problema de salud pública, para conseguir que se reduzca el 
estigma social asociado y favorezcan la prevención de la conducta suicida. A su vez impulsará un servicio 
gratuito de atención telefónica, que sea atendido por profesionales de la salud mental, con el objetivo de 
atender las situaciones de ansiedad, depresión y demás problemas de salud mental, así como el abordaje de 
la prevención de la conducta suicida. 
 2. El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a desarrollar proactivamente desde las áreas 
relevantes del Ejecutivo riojano (especialmente desde las áreas de educación, formación profesional, 
juventud, sanidad, servicios sociales y cultura) políticas públicas para promover el bienestar psicosocial y 
afectivo-emocional de las personas jóvenes, así como su inteligencia emocional, incluyendo, entre otras, 
actividades de educación sexual, prevención de conductas violentas, autolíticas y adictivas (con y sin 
sustancias, como por ejemplo todas aquellas referentes al juego y casas de apuestas), presentando especial 
atención al impacto de las redes sociales, a través de jornadas, medios de comunicación públicos y privados, 
organización de talleres y seminarios en centros educativos, formativos y universidades. 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Raúl Díaz Marín. 
 
 

10L/PNLP-0304 - 1015020. Proposición no de Ley en Pleno relativa a realizar un homenaje en el Parlamento 
de La Rioja a los riojanos que fueron deportados a campos de concentración y/o exterminio durante el régimen 
nazi en colaboración necesaria con las autoridades franquistas, para honrar su memoria y otorgarles el 
reconocimiento público que no han tenido hasta ahora. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y como 
su portavoz adjunta, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente proposición no de ley al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El 5 de mayo de 2020 se cumplieron 75 años de la liberación de Mauthausen, uno de los tantos campos 
de concentración y exterminio que el régimen nazi construyó por Europa con el objetivo de encerrar, torturar, 
explotar y, finalmente, asesinar a todas aquellas personas consideradas inferiores o enemigas por este 
régimen fascista: judíos, comunistas, gitanos, homosexuales, etc. También a los republicanos españoles. 
Más de 10.000 republicanos fueron deportados a campos de concentración, donde la mayoría morirían 
asesinados o a causa de las enfermedades contraídas durante el encierro y las deplorables condiciones de 
vida. Mauthausen fue el destino de la mayoría de ellos, y por eso el Gobierno decidió establecer, en Consejo 
de Ministros celebrado el 26 de abril de 2019, el día 5 de mayo como "Día de Homenaje a los españoles 
deportados y fallecidos en Mauthausen y en otros campos y a todas las víctimas del nazismo en España". 
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 El horror y la barbarie que soviéticos, británicos y estadounidenses descubrían cuando se encontraban 
con estos campos de concentración y exterminio, en su avance bélico hacia Berlín, mostraron al mundo el 
verdadero alcance del Holocausto y la maldad intrínseca del régimen nazi, máxima expresión de uno de los 
periodos más oscuros y terribles de la historia de la Humanidad. Es nuestra responsabilidad evitar que se 
repita nada parecido y preservar la memoria de lo ocurrido es indispensable para que estos hechos no caigan 
en el olvido. En nuestro país, y de forma muy especial en nuestra región, es necesario profundizar en el 
conocimiento de estos hechos, que son ignorados por la mayoría de la sociedad. Hasta el momento se tiene 
constancia de, al menos, veintiún riojanos que fueron deportados a campos de concentración, la mayoría de 
ellos (quince) al campo de concentración y exterminio de Mauthausen, del que pocos lograron salir con vida. 
 Es responsabilidad del Gobierno de La Rioja velar por la memoria y el recuerdo de nuestros paisanos 
víctimas de estos hechos inhumanos. Además, en el caso español, el daño a las víctimas es doble: no 
solamente fueron encerrados, torturados y asesinados por el régimen nazi; los pocos que sobrevivieron, 
además, no pudieron volver a sus hogares debido a la dictadura fascista de Franco, quien, en colaboración 
con los nazis, había permitido que estos mismos republicanos españoles fuesen enviados a los campos. Por 
eso, una vez superado el horror de los campos, siguieron siendo exiliados, muchos por el resto de sus vidas, 
y es que encontraron en otros países, como Francia o Bélgica, el apoyo y el reconocimiento que nunca 
tuvieron en España. Ni tan siquiera hoy, 76 años después del fin de aquel horror, la sociedad española ha 
recompensado debidamente ni ha reconocido la figura de estas personas. Muchos de ellos, auténticos 
luchadores por la libertad que fueron capturados mientras combatían en Francia contra las fuerzas de 
ocupación nazi, después de haberlo hecho en España en defensa de la república y de la democracia, tras el 
golpe de Estado fascista del 18 de julio de 1936.  
 Un pueblo que olvida su historia está condenado a repetirla. No olvidemos, por tanto, a nuestros paisanos 
que dieron su vida por defender la libertad y la democracia, no solamente para La Rioja y para España, sino 
para todo el mundo, haciendo frente en primera línea a la barbarie.  
 Por ello, se presenta la siguiente: 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 1. Realizar un homenaje en el Parlamento de La Rioja a los riojanos que fueron deportados a campos de 
concentración y/o exterminio durante el régimen nazi en colaboración necesaria con las autoridades 
franquistas, para honrar su memoria y otorgarles el reconocimiento público que no han tenido hasta ahora. 
 2. Colocar, una placa conmemorativa en el cementerio civil "La Barranca" en homenaje a los riojanos 
deportados a campos de concentración y/o exterminio durante el régimen nazi, en la que aparezcan los 
nombres completos de todos los deportados, municipios de origen y fechas de deportación y de fallecimiento, 
en los casos en los que se disponga de esta información. 
 3. Colocar en el propio campo de concentración y exterminio de Mauthausen o en cualquier otro que lo 
permita, en colaboración con la Asociación "Amical de Mauthausen y otros campos y de todas las víctimas 
del nazismo en España", una placa conmemorativa en homenaje a los riojanos deportados a campos de 
concentración y/o exterminio durante el régimen nazi, en la que aparezcan los nombres completos de todos 
lo deportados, municipios de origen y fechas de deportación y de fallecimiento, en los casos en los que se 
disponga de esta información. 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0305 - 1015130. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a convertir esta comunidad autónoma en una tierra segura, de acogida y refugio para las 
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personas que huyen de Afganistán. 
  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz adjunta, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, presenta la siguiente proposición no de ley al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El origen de un derecho tan notorio en la actualidad política hoy en día como el derecho al asilo o refugio 
se remonta en la filosofía jurídica moderna hasta el "deber de hospitalidad" formulado y teorizado 
primeramente por Immanuel Kant. Esta concepción original de Kant de la hospitalidad como un deber 
jurídico, un imperativo categórico que no se justifica en la reciprocidad, sino en tanto que modo de vida ético; 
ha seguido evolucionando y desarrollándose hasta nuestro tiempo, dando lugar, entre otros, al derecho de 
asilo. La Convención sobre el Estatuto de los Refugiados, adoptada en Ginebra en 1951 ‒y ratificada por 
España en 1978‒ establece las bases del derecho al asilo moderno tras la tragedia de las dos guerras 
mundiales y las crisis de desplazados y refugiados que se produjeron. En España no es hasta 1984 que se 
aprueba la primera legislación específica sobre el tema: la Ley reguladora del derecho de asilo y de la 
condición de refugiado, que desarrolla el contenido previsto en el artículo 13.4 de nuestra Constitución. 
Actualmente es la Ley 12/2009, de 30 de octubre, reguladora del derecho de asilo y de la protección 
subsidiaria, la que regula este derecho a la protección internacional para personas nacionales de países no 
comunitarios y apátridas, quienes necesitan de la protección de un tercer país debido al peligro para su 
integridad, física o moral, de permanecer en su país de residencia y/u origen. 
 La política internacional es, casi siempre, mucho más compleja de lo que se suele hacer ver, cayendo 
muchas veces en reduccionismos y simplificaciones. Tras los hechos desencadenados en las últimas 
semanas en Afganistán ante la precipitada huida de las tropas norteamericanas y la caída fulgurante de todas 
las principales ciudades del país en manos del Talibán, la situación que se prevé a corto y medio plazo no 
deja motivos para el optimismo: después de 20 años en guerra continua contra la OTAN, y con el precedente 
de su anterior paso por el Gobierno en la década de los 90 tras una cruenta guerra civil, la población civil, en 
especial las mujeres y las niñas, ven sus vidas y su dignidad más amenazadas que nunca. Huir del país es, 
ahora mismo, la única opción real de supervivencia para miles de personas, quienes están en su derecho de 
intentar buscar una vida mejor, en paz, para sus familias. Es necesario que los países europeos seamos 
solidarios y cumplamos con los derechos humanos de las personas afganas asegurando un corredor 
humanitario de salida para todas aquellas personas que lo necesiten en su huida del fundamentalismo 
religioso más extremo, especialmente para aquellas personas más amenazas por su condición (mujeres, 
niñas, personas LGTBI+, etc.). 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Convertir esta comunidad autónoma en una tierra segura, de acogida y refugio para las personas 
que huyen de Afganistán: 
   1.1. Movilizando todos los recursos necesarios disponibles en coordinación con los ayuntamientos 
de los distintos municipios. 
   1.2. Estableciendo ayudas de emergencia para cubrir las necesidades de establecimiento, 
adaptación e inclusión de los y las refugiadas. 
   1.3. Adoptando partidas específicas en el presupuesto regional 2022 que contemplen las 
necesidades de las personas refugiadas. 
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  2. Instar al Gobierno de España a que su posición a nivel internacional tenga como máxima prioridad 
la creación de un corredor humanitario seguro para que las personas afganas puedan salir del país con 
garantías y en unas condiciones dignas. 
  3. Instar al Gobierno de España a que defienda una política internacional soberana, en la que prime 
siempre la solidaridad y la cooperación entre los países, rompiendo la tutela de EE. UU., y tener unas 
relaciones internacionales autónomas por vía del diálogo, la seguridad y el respeto a los derechos humanos. 
  4. Instar al Gobierno de España para que en el seno de la Unión Europea se adopte una política 
migratoria eficaz que evite desastres humanitarios.  
 Logroño, 23 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0306 - 1015139. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a: 1. Crear una red pública de educación infantil integrada en el sistema educativo riojano, 
que garantice la posibilidad de escolarización entre los 0 y los 3 años para todos los niños y niñas que vivan en 
La Rioja, y que su puesta en marcha efectiva se realice en el curso 2022-2023. 2. Que esta red pública de 
educación infantil esté gestionada de forma integral desde las Administraciones públicas. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y como 
su portavoz adjunta, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente proposición no de ley al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Ley Orgánica 3/2020, de 29 de diciembre, por la que se modifica la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de 
mayo, de Educación, establece que la educación infantil constituye una etapa educativa con identidad propia, 
que atiende a niñas y niños desde el nacimiento hasta los 6 años de edad; así como que las 
Administraciones públicas incrementarán progresivamente la oferta de plazas públicas en el primer ciclo con 
el fin de atender todas las solicitudes de escolarización de la población infantil de 0 a 3 años. Asimismo, 
coordinarán las políticas de cooperación entre ellas y con otras entidades para asegurar la oferta educativa 
en este ciclo. A tal fin, determinarán las condiciones en las que podrán establecerse convenios con las 
corporaciones locales, otras Administraciones y entidades privadas sin fines de lucro. Todos los centros 
habrán de estar autorizados por la Administración educativa correspondiente y supervisados por ella. 
 Actualmente el primer ciclo de educación infantil se imparte en su gran mayoría por centros privados. 
 La Orden EDU/23/2019, de 24 de mayo, de la Consejería de Educación, Formación y Empleo, por la que 
se establecen las bases reguladoras del programa de ayudas Bono Infantil, destinado a la escolarización del 
alumnado en el primer ciclo de educación infantil en la Comunidad Autónoma de La Rioja, establece en su 
preámbulo que la educación infantil en su primera etapa constituye un ámbito fundamental para desarrollar 
los derechos y las oportunidades de los niños.  
 Dadas las características psicoevolutivas específicas de esta edad, la escolarización en esta etapa ayuda 
a mejorar el desarrollo físico, social y emocional, así como el desarrollo de las estructuras iniciales del 
conocimiento que permiten y facilitan las adquisiciones de aprendizajes posteriores. Durante este ciclo se 
atiende progresivamente al desarrollo afectivo, al movimiento y a los hábitos de control corporal, a las 
manifestaciones de la comunicación y del lenguaje, a las pautas elementales de convivencia y relación social, 
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así como al descubrimiento de las características físicas y sociales del medio en el que viven.  
 Además, se facilita que los niños elaboren una imagen de sí mismos positiva y equilibrada y adquieran 
autonomía personal. Esta escolarización es aun si cabe más esencial, en el momento en el que los niños fijan 
la comunicación verbal, así como la construcción del pensamiento, y empiezan a consolidar su autonomía.  
 Es patente la necesidad de crear una red pública que atienda el primer ciclo de educación infantil, 
teniendo en cuenta los beneficios integrales para los alumnos y alumnas de esta introducción temprana al 
sistema educativo y con el objetivo de conseguir un servicio educativo público de calidad, que al mismo 
tiempo facilite la conciliación de la vida familiar y laboral y avanzar en la compensación de las desigualdades.  
 Por ello, se presenta la siguiente: 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Crear una red pública de educación infantil integrada en el sistema educativo riojano, que garantice 
la posibilidad de escolarización entre los 0 y los 3 años para todos los niños y niñas que vivan en La Rioja, y 
que su puesta en marcha efectiva se realice en el curso 2022-2023. 
  2. Que esta red pública de educación infantil esté gestionada de forma integral desde las 
Administraciones públicas. 
  3. Que esta red pública de educación infantil no sea un mero servicio de guardería de los niños y 
niñas, sino que desarrolle un auténtico proyecto pedagógico en edades tempranas, constituyéndose como un 
estadio más del proceso educativo.  
 Logroño, 23 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 
 

INTERPELACIONES 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 25 de agosto de 2021, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento.  
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 25 de agosto de 2021. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/INTE-0459 - 1014727. Interpelación relativa a la política general del Gobierno en materia de Población. 
  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida y como portavoz adjunta del 
Grupo Parlamentario Mixto, de acuerdo con lo establecido en los artículos 136 y siguientes del Reglamento 
del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente interpelación al Gobierno de La Rioja en relación con la 
política general del Gobierno en materia de Población. 
 Logroño, 5 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno 
Martínez. 
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10L/INTE-0460 - 1014728. Interpelación relativa a la política general del Gobierno en materia de 
Territorio. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida y como portavoz adjunta del 
Grupo Parlamentario Mixto, de acuerdo con lo establecido en los artículos 136 y siguientes del Reglamento 
del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente interpelación al Gobierno de La Rioja en relación con la 
política general del Gobierno en materia de Territorio. 
 Logroño, 5 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

10L/INTE-0461 - 1014729. Interpelación relativa a la política general del Gobierno en materia de Mundo 
Rural. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida y como portavoz adjunta del 
Grupo Parlamentario Mixto, de acuerdo con lo establecido en los artículos 136 y siguientes del Reglamento 
del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente interpelación al Gobierno de La Rioja en relación con la 
política general del Gobierno en materia de Mundo Rural. 
 Logroño, 5 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

10L/INTE-0462 - 1014730. Interpelación relativa a la política general del Gobierno en materia de 
Desarrollo Autonómico. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida y como portavoz adjunta del 
Grupo Parlamentario Mixto, de acuerdo con lo establecido en los artículos 136 y siguientes del Reglamento 
del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente interpelación al Gobierno de La Rioja en relación con la 
política general del Gobierno en materia de Desarrollo Autonómico. 
 Logroño, 5 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno 
Martínez. 
 

10L/INTE-0463 - 1014731. Interpelación relativa a la política general del Gobierno en materia de 
Sostenibilidad. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida y como portavoz adjunta del 
Grupo Parlamentario Mixto, de acuerdo con lo establecido en los artículos 136 y siguientes del Reglamento 
del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente interpelación al Gobierno de La Rioja en relación con la 
política general del Gobierno en materia de Sostenibilidad. 
 Logroño, 5 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/INTE-0464 - 1014732. Interpelación relativa a la política general del Gobierno en materia de 
Juventud. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida y como portavoz adjunta del 
Grupo Parlamentario Mixto, de acuerdo con lo establecido en los artículos 136 y siguientes del Reglamento 
del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente interpelación al Gobierno de La Rioja en relación con la 
política general del Gobierno en materia de Juventud. 
 Logroño, 5 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 
 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 25 de agosto de 2021, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 25 de agosto de 2021. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/POP-1689 - 1014253. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está siendo efectiva la política 
económica del Ejecutivo si, según las previsiones del propio Gobierno de La Rioja, en 2022 se recuperará el 
nivel del PIB de 2019. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está siendo efectiva la política económica del Ejecutivo si, según las previsiones del propio Gobierno de 
La Rioja, en 2022 se recuperará el nivel del PIB de 2019? 
 Logroño, 23 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
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10L/POP-1690 - 1014254. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que se plantea el 
Ejecutivo regional para impulsar el crecimiento económico y recuperar en el menor plazo de tiempo el nivel del 
PIB de 2019. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas se plantea el Ejecutivo regional para impulsar el crecimiento económico y recuperar en el 
menor plazo de tiempo el nivel del PIB de 2019? 
 Logroño, 23 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1691 - 1014256. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al porcentaje que representan los 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil para el curso 2021/2022 que 
estudiarán en un centro escolar distinto al solicitado como primera opción sobre el total de alumnos 
matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil para el curso 2021/2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué porcentaje representan los alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación 
Infantil para el curso 2021/2022 que estudiarán en un centro escolar distinto al solicitado como primera 
opción sobre el total de alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil para el 
curso 2021/2022? 
 Logroño, 23 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1692 - 1014257. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al porcentaje que representan los 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil para el curso 2021/2022 que 
estudiarán en un centro escolar solicitado como primera opción sobre el total de alumnos matriculados en 
Primero del Segundo Ciclo de educación infantil para el curso 2021/2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué porcentaje representan los alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación 
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Infantil para el curso 2021/2022 que estudiarán en un centro escolar solicitado como primera opción sobre el 
total de alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil para el curso 2021/2022? 
 Logroño, 23 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1693 - 1014275. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo van a entregar los premios 
anuales de Derechos Humanos de La Rioja de 2020. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz adjunta, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Cuándo van a entregar los premios anuales de Derechos Humanos de La Rioja de 2020? 
 Logroño, 26 de julio de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1694 - 1014505. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va a reconocer el Gobierno de 
La Rioja a los empleados temporales nombrados mediante proceso selectivo público que hayan 
desempeñado su trabajo para la Comunidad Autónoma de La Rioja durante un periodo ininterrumpido de al 
menos cinco años su condición de empleados públicos fijos y que permanezcan en el puesto de trabajo que 
actualmente desempeñan, con los mismos derechos y con sujeción al mismo régimen de estabilidad e 
inmovilidad que rige para los funcionarios de carrera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Va a reconocer el Gobierno de La Rioja a los empleados temporales nombrados mediante proceso 
selectivo público que hayan desempeñado su trabajo para la Comunidad Autónoma de La Rioja durante un 
periodo ininterrumpido de al menos cinco años su condición de empleados públicos fijos y a que 
permanezcan en el puesto de trabajo que actualmente desempeñan, con los mismos derechos y con sujeción 
al mismo régimen de estabilidad e inmovilidad que rige para los funcionarios de carrera? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-1695 - 1014506. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué se realizaron los registros 
que el pasado día 24 de febrero un grupo de agentes forestales pertenecientes a la Consejería de 
Sostenibilidad del Gobierno de La Rioja hicieron cuando se personaron a primera hora de la mañana en el 
municipio de Villoslada de Cameros acompañados de agentes del Seprona y visitaron y registraron cinco 
explotaciones ganaderas y varios vehículos propiedad de los ganaderos, para lo que la Consejería movilizó 
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alrededor de una decena de agentes forestales desde distintos municipios de La Rioja. 
  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El pasado día 24 de febrero un grupo de agentes forestales pertenecientes a la Consejería de 
Sostenibilidad del Gobierno de La Rioja se personaron a primera hora de la mañana en el municipio de 
Villoslada de Cameros, acompañados de agentes del Seprona, y visitaron y registraron cinco explotaciones 
ganaderas y varios vehículos propiedad de los ganaderos. Para estas acciones la consejería movilizó a 
alrededor de una decena de agentes forestales desde distintos municipios de La Rioja ¿Por qué se realizaron 
dichos registros? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-1696 - 1014507. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las previsiones de crecimiento de 
la economía que plantea el Gobierno de La Rioja para el año 2021. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué previsiones de crecimiento de la economía plantea el Gobierno de La Rioja para el año 2021? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1697 - 1014508. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las previsiones de 
comportamiento del empleo que plantea el Gobierno de La Rioja para el año 2021. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué previsiones de comportamiento del empleo plantea el Gobierno de La Rioja para el año 2021? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1698 - 1014509. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al nivel de deuda pública que espera 
alcanzar el Gobierno de La Rioja al final del ejercicio 2021. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué nivel de deuda pública espera alcanzar el Gobierno de La Rioja al final del ejercicio 2021? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1699 - 1014510. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al nivel de déficit público que espera 
alcanzar el Gobierno de La Rioja al final del ejercicio 2021. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué nivel de déficit público espera alcanzar el Gobierno de La Rioja al final del ejercicio 2021? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1700 - 1014511. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la cifra total de ingresos que 
espera recaudar el Gobierno de La Rioja por todos los conceptos en los Presupuestos Generales de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2021. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la cifra total de ingresos que espera recaudar el Gobierno de La Rioja por todos los conceptos 
en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2021? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1701 - 1014512. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la cifra de ingresos que espera 
recaudar el Gobierno de La Rioja del sistema de financiación de las comunidades autónomas en los 
Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2021. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Cuál es la cifra de ingresos que espera recaudar el Gobierno de La Rioja del sistema de financiación de 
las comunidades autónomas en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el 
año 2021? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1702 - 1014513. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la cifra de ingresos que espera 
recaudar el Gobierno de La Rioja en concepto de impuestos cedidos y propios en los Presupuestos Generales 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2021. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la cifra de ingresos que espera recaudar el Gobierno de La Rioja en concepto de impuestos 
cedidos y propios en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el 
año 2021? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1703 - 1014514. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión del Gobierno sobre las 
cifras de desempleo de La Rioja. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina el Gobierno de las cifras de desempleo de La Rioja? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1704 - 1014515. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión del Gobierno sobre la 
evolución del paro femenino en La Rioja. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina el Gobierno de la evolución del paro femenino en La Rioja? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
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10L/POP-1705 - 1014516. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión del Gobierno sobre la 
evolución del paro juvenil en La Rioja. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina el Gobierno de la evolución del paro juvenil en La Rioja? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1706 - 1014517. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa evitar el Gobierno de 
La Rioja que el Gobierno de España tramite la solicitud de creación de la Denominación de Origen "Viñedos 
de Álava". 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo piensa evitar el Gobierno de La Rioja que el Gobierno de España tramite la solicitud de creación 
de la Denominación de Origen "Viñedos de Álava"? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1707 - 1014518. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si apoya el Gobierno de 
La Rioja la propuesta del Partido Popular de que los ayuntamientos participen directamente en la gestión de 
los proyectos de fondos europeos, al menos, por importe de 20.000 millones de euros (120 millones en 
La Rioja). 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Apoya el Gobierno de La Rioja la propuesta del Partido Popular de que los ayuntamientos participen 
directamente en la gestión de los proyectos de fondos europeos, al menos, por importe de 20.000 millones de 
euros (120 millones en La Rioja)? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
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10L/POP-1708 - 1014519. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la razón por la que el Gobierno de 
La Rioja no se opone al acercamiento de presos etarras a la prisión de Logroño. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la razón por la que el Gobierno de La Rioja no se opone al acercamiento de presos etarras a la 
prisión de Logroño? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-1709 - 1014520. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja que se pueda vacunar contra el COVID-19 en los centros de salud. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja que se pueda vacunar de COVID-19 en los centros 
de salud? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1710 - 1014521. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si le parece equitativa al Gobierno 
de La Rioja la distribución de fondos REACT-UE que le corresponde a nuestra región. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Le parece equitativa al Gobierno de La Rioja la distribución de los fondos REACT-UE que le 
corresponde a nuestra región? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1711 - 1014522. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los medios a través de los cuales 
pretende negociar el Gobierno de La Rioja con el de España la puesta en marcha del artículo 46 del Estatuto 
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de Autonomía. 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿A través de qué medios pretende negociar el Gobierno de La Rioja con el de España la puesta en 
marcha del artículo 46 del Estatuto de Autonomía? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1712 - 1014523. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los planes del Gobierno para 
contrarrestrar la aparición de nuevas cepas de COVID-19. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son los planes del Gobierno para contrarrestar la aparición de nuevas cepas de COVID-19? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1713 - 1014524. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
consejero de Hacienda y Administración Pública de la gestión de su consejería desde su toma de posesión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el consejero de Hacienda y Administración Pública de la gestión de su consejería 
desde su toma de posesión? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1714 - 1014525. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
consejero de Desarrollo Autonómico de la gestión de su consejería desde su toma de posesión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el consejero de Desarrollo Autonómico de la gestión de su consejería desde su toma de 
posesión? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1715 - 1014526. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud de la gestión de su consejería desde su toma de 
posesión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud de la gestión de su 
consejería desde su toma de posesión? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1716 - 1014527. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica de la gestión de su consejería desde su toma de posesión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica de la gestión de su 
consejería desde su toma de posesión? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1717 - 1014528. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública de la gestión de su consejería desde su toma de 
posesión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública de la gestión de su 
consejería desde su toma de posesión? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1718 - 1014529. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace la 
consejera de Salud y Portavocía del Gobierno de la gestión de su consejería desde su toma de posesión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace la consejera de Salud y Portavocía del Gobierno de la gestión de su consejería 
desde su toma de posesión? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1719 - 1014530. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de la gestión de su consejería desde 
su toma de posesión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de la 
gestión de su consejería desde su toma de posesión? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1720 - 1014531. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace la 
consejera de Igualdad, Participación y Agenda 2030 de la gestión de su consejería desde su toma de 
posesión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace la consejera de Igualdad, Participación y Agenda 2030 de la gestión de su 
consejería desde su toma de posesión? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1721 - 1014532. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está el consejero de 
Hacienda y Administración Pública en condiciones de sostener que su gestión responde a las necesidades 
reales de los riojanos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está el consejero de Hacienda y Administración Pública en condiciones de sostener que su gestión 
responde a las necesidades reales de los riojanos? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1722 - 1014533. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está el consejero de 
Desarrollo Autonómico en condiciones de sostener que su gestión responde a las necesidades reales de 
los riojanos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está el consejero de Desarrollo Autonómico en condiciones de sostener que su gestión responde a las 
necesidades reales de los riojanos? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1723 - 1014534. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está el consejero de 
Educación, Cultura, Deporte y Juventud en condiciones de sostener que su gestión responde a las 
necesidades reales de los riojanos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está el consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud en condiciones de sostener que su gestión 
responde a las necesidades reales de los riojanos? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1724 - 1014535. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está el consejero de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica en condiciones de sostener que su gestión responde a las 
necesidades reales de los riojanos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica en condiciones de sostener que su gestión 
responde a las necesidades reales de los riojanos? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1725 - 1014536. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está el consejero de 
Servicios Sociales y Gobernanza Pública en condiciones de sostener que su gestión responde a las 
necesidades reales de los riojanos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está el consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública en condiciones de sostener que su 
gestión responde a las necesidades reales de los riojanos? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1726 - 1014537. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está la consejera de Salud y 
Portavocía del Gobierno en condiciones de sostener que su gestión responde a las necesidades reales de 
los riojanos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está la consejera de Salud y Portavocía del Gobierno en condiciones de sostener que su gestión 
responde a las necesidades reales de los riojanos? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1727 - 1014538. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población en condiciones de sostener que su gestión 
responde a las necesidades reales de los riojanos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población en condiciones de 
sostener que su gestión responde a las necesidades reales de los riojanos? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1728 - 1014539. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está la consejera de 
Igualdad, Participación y Agenda 2030 en condiciones de sostener que su gestión responde a las 
necesidades reales de los riojanos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está la consejera de Igualdad, Participación y Agenda 2030 del Gobierno en condiciones de sostener 
que su gestión responde a las necesidades reales de los riojanos? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1729 - 1014540. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si puede seguir asegurando 
con certeza absoluta que el 70 % de los riojanos estarán vacunados a finales del verano si, como dijo la 
Sra. Alba en la Comisión Institucional del 19 de febrero, "no podemos tener certeza absoluta del número 
de dosis exactas que recibiremos el 19 de marzo ni siquiera podemos saber si, por ejemplo, la vacuna 
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AstraZeneca podrá ser administrada a mayores de cincuenta y cinco años con total seguridad o si 
contaremos con otras dosis diferentes de otros fabricantes". 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Si como dijo la Sra. Alba en la Comisión Institucional de 19 de febrero "no podemos tener certeza 
absoluta del número de dosis exactas que recibiremos el 19 de marzo ni siquiera podemos saber si, por 
ejemplo, la vacuna de AstraZeneca podrá ser administrada a mayores de cincuenta y cinco años con total 
seguridad o si contaremos con otras dosis diferentes de otros fabricantes", ¿puede seguir asegurando con 
certeza absoluta que el 70 % de los riojanos estarán vacunados a finales del verano? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1730 - 1014541. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa cuándo piensa la Consejería de 
Educación cumplir con las nuevas recomendaciones del nuevo protocolo contra el COVID-19 para los 
centros educativos (ventilación cruzada y uso de purificadores de aire con filtros HEPA). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El nuevo protocolo contra el COVID-19 para los centros educativos incorpora la evidencia de la 
transmisión por aerosoles y recomienda la ventilación cruzada de forma continua (es decir, tener siempre 
abierta la ventana en las clases) y el uso de purificadores de aire con filtros HEPA. ¿Cuándo piensa la 
Consejería de Educación cumplir con estas nuevas recomendaciones? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1731 - 1014542. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene pensado el Gobierno de 
La Rioja instalar equipos de purificación de aire en todas las aulas de los centros escolares de la 
Comunidad. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene pensado el Gobierno de La Rioja instalar equipos de purificación de aire en todas las aulas de los 
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centros escolares de la Comunidad? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1732 - 1014543. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si rectificará el Gobierno de 
La Rioja su plan para suprimir la zona única escolar de Logroño, Villamediana de Iregua y Lardero, tal y 
como ha hecho con su plan para eliminar tres líneas de ESO en centros concertados. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Rectificará el Gobierno de La Rioja su plan para suprimir la zona única escolar de Logroño, Villamediana 
de Iregua y Lardero, tal y como ha hecho con su plan para eliminar tres líneas de ESO en centros 
concertados? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1733 - 1014544. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo terminará el Gobierno 
de La Rioja de planificar los proyectos presentados por Sánchez y Andreu en febrero de 2020. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo terminará el Gobierno de La Rioja de planificar los proyectos presentados por Sánchez y 
Andreu en febrero de 2020? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1734 - 1014545. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que piensa 
adoptar el Gobierno de La Rioja a raíz de la reciente sentencia del Tribunal Supremo que obliga al 
Gobierno de la nación a abonar a la Comunidad Autónoma de Castilla y León el importe correspondiente a 
la recaudación del IVA de diciembre de 2017. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones piensa adoptar el Gobierno de La Rioja a raíz de la reciente sentencia del Tribunal 
Supremo que obliga al Gobierno de la nación a abonar a la Comunidad Autónoma de Castilla y León el 
importe correspondiente a la recaudación del IVA de diciembre de 2017? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1735 - 1014546. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensa reclamar el Gobierno 
de La Rioja la liquidación del IVA de diciembre de 2017 a raíz de la reciente sentencia del Tribunal 
Supremo a favor de la Comunidad Autónoma de Castilla y León. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Piensa reclamar el Gobierno de La Rioja la liquidación del IVA de diciembre de 2017 a raíz de la 
reciente sentencia del Tribunal Supremo a favor de la Comunidad Autónoma de Castilla y León? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1736 - 1014547. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión del Gobierno de 
La Rioja sobre el plan del Gobierno central para incrementar el pago de las cuotas de autónomos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la opinión del Gobierno de La Rioja sobre el plan del Gobierno central para incrementar el pago 
de las cuotas de autónomos? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1737 - 1014548. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la información que tiene el 
Gobierno de La Rioja acerca del comienzo de las obras de construcción de la variante ferroviaria de 
Rincón de Soto. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué información tiene el Gobierno de La Rioja acerca del comienzo de las obras de construcción de la 
variante ferroviaria de Rincón de Soto? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1738 - 1014549. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es coherente que el Gobierno 
de La Rioja critique algunas fundaciones públicas creadas por gobiernos anteriores al tiempo que 
constituye una nueva fundación para la gestión de políticas públicas. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Es coherente que el Gobierno de La Rioja critique algunas fundaciones públicas creadas por gobiernos 
anteriores al tiempo que constituye una nueva fundación para la gestión de políticas públicas? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1739 - 1014550. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo es posible que en la Ley 
de Presupuestos para 2021 no aparezca ni un solo euro para el proyecto de la "Enorregión" si el pasado 
día 16 de diciembre la presidenta del Gobierno cuantificó dicho presupuesto en 400 millones de euros. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El pasado día 16 de diciembre la presidenta del Gobierno cuantificó el presupuesto de la "Enorregión" 
en 400 millones de euros. ¿Cómo es posible que en la Ley de Presupuestos para 2021 no aparezca ni un 
solo euro para este proyecto? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1740 - 1014551. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo prevé el Gobierno que 
comiencen las inversiones asociadas al proyecto de la "Enorregión" 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo prevé el Gobierno que comiencen las inversiones asociadas al proyecto de la 
"Enorregión"? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1741 - 1014552. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto ha invertido hasta la 
fecha el Gobierno presidido por Andreu en el proyecto "Enorregión". 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto ha invertido hasta la fecha el Gobierno presidido por Andreu en el proyecto "Enorregión"? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1742 - 1014553. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto va a invertir el Gobierno 
de La Rioja en el proyecto "Enorregión" en el ejercicio 2021. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto va a invertir el Gobierno de La Rioja en el proyecto "Enorregión" en el ejercicio 2021? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1743 - 1014554. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno el interés manifestado últimamente por varias empresas por instalar nuevas plantas de 
generación de energía fotovoltaica en La Rioja Baja. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opinión le merece al Gobierno el interés manifestado últimamente por varias empresas por instalar 
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nuevas plantas de generación de energía fotovoltaica en La Rioja Baja? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1744 - 1014555. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos nuevos vehículos de 
soporte vital avanzado (SVA) ha contratado el Gobierno de La Rioja que hayan entrado en servicio el 
día 1 de julio. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos nuevos vehículos de soporte vital avanzado ha contratado el Gobierno de La Rioja que hayan 
entrado en servicio el día 1 de julio? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1745 - 1014556. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos nuevos vehículos de 
soporte vital básico (SVB) ha contratado el Gobierno de La Rioja que hayan entrado en servicio el día 1 de julio. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos nuevos vehículos de soporte vital básico ha contratado el Gobierno de La Rioja que hayan 
entrado en servicio el día 1 de julio? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1746 - 1014557. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a quién es el "consultor externo 
especialista en la materia a nivel estatal" que ha contratado la Consejería de Salud de cara a la redacción 
de la Estrategia de Atención Primaria. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Quién es el "consultor externo especialista en la materia a nivel estatal" que ha contratado la Consejería 
de Salud de cara a la redacción de la Estrategia de Atención Primaria? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
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10L/POP-1747 - 1014558. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a quiénes son los integrantes del 
grupo de trabajo formado por "más de veinte profesionales entre médicos, enfermeras, trabajadores 
sociales y residentes" para la redacción del Plan Estratégico de Atención Primaria. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Quiénes son los integrantes del grupo de trabajo formado por "más de veinte profesionales entre 
médicos, enfermeras, trabajadores sociales y residentes" para la redacción del Plan Estratégico de Atención 
Primaria? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1748 - 1014559. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las tareas que están 
desempeñando los integrantes de la Unidad de Cribado Avanzado. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué tareas están desempeñando los integrantes de la Unidad de Cribado Avanzado? 
 Logroño, 27 de julio de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1749 - 1014734. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión de la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población acerca del informe del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación firmado por el subdirector general de Control de la Calidad Alimentaria 
y Laboratorios Agroalimentarios y con el visto bueno del director general de la Industria Alimentaria en 
relación con la tramitación de "Viñedos de Álava" como denominación de origen protegida. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población acerca del informe 
del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (N/REF: SGCDPE) firmado por el subdirector general de 
Control de Calidad Alimentaria y Laboratorios Agroalimentarios y con el visto bueno del director general de la 
Industria Alimentaria en relación con la tramitación de "Viñedos de Álava" como denominación de origen 
protegida? 
 Logroño, 6 de agosto de 2021. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
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10L/POP-1750 - 1014735. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación debe conceder la protección nacional transitoria al nombre de la denominación de origen 
"Viñedos de Álava". 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación debe conceder la protección nacional transitoria al nombre de la 
denominación de origen "Viñedos de Álava"? 
 Logroño, 6 de agosto de 2021. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-1751 - 1014906. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si mintió el Gobierno de 
La Rioja a todos los riojanos cuando presentó el 30 de junio unos vehículos de intervención rápida (VIR) 
que, supuestamente, iban a empezar a prestar su servicio el día 1 de julio pero que aún no tenía 
contratados. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Mintió el Gobierno de La Rioja a todos los riojanos cuando presentó el 30 de junio unos vehículos de 
intervención rápida (VIR) que, supuestamente, iban a empezar a prestar su servicio el día 1 de julio pero que 
aún no tenía contratados? 
 Logroño, 18 de agosto de 2021. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-1752 - 1014995. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, de acuerdo con el principio de 
reparación y apoyo a las víctimas, el actual Gobierno de La Rioja ha sido el que ha materializado el 
compromiso derivado de la ley riojana de medidas a favor de las víctimas del terrorismo de 2018 con la 
aprobación de su Reglamento, cómo se va a agilizar la tramitación de las ayudas a través de la Oficina de 
Asistencia a las Víctimas del Delito como "ventanilla única". 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 M.ª Resurrección Cruz Vallejo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 De acuerdo con el principio de reparación y apoyo a las víctimas, el actual Gobierno de La Rioja ha sido 
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el que ha materializado el compromiso derivado de la ley riojana de medidas a favor de las víctimas del 
terrorismo de 2018 con la aprobación de su reglamento.  
 ¿Cómo se va a agilizar la tramitación de las ayudas a través de la Oficina de Asistencia a las Víctimas del 
Delito como "ventanilla única"? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: M.ª Resurrección Cruz 
Vallejo. 
 
 

10L/POP-1753 - 1014996. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, el actual Gobierno de La 
Rioja ha sido el que ha dado cumplimiento efectivo a la ley riojana de medidas a favor de las víctimas de 
terrorismo de 2018 gracias al compromiso plasmado en los presupuestos de la Comunidad para 2021, 
que incluye una partida específica por primera vez, cuáles van a ser los requisitos de los beneficiarios de 
estas ayudas. 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 M.ª Resurrección Cruz Vallejo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 El actual Gobierno de La Rioja ha sido el que ha dado cumplimiento efectivo a la ley riojana de medidas a 
favor de las víctimas de terrorismo de 2018 gracias al compromiso plasmado en los presupuestos de la 
Comunidad para 2021, que incluye una partida específica por primera vez.  
 ¿Cuáles van a ser los requisitos de los beneficiarios de estas ayudas? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: M.ª Resurrección Cruz 
Vallejo. 
 
 

10L/POP-1754 - 1014997. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de La Rioja del último informe del IPCC de Naciones Unidas alertando sobre la importancia y la 
urgencia de actuar para paliar la crisis climática. 

  Ana Belén López Montaña ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén López Montaña, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja del último informe del IPCC de Naciones Unidas alertando 
sobre la importancia y la urgencia de actuar para paliar la crisis climática? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén López Montaña. 
 
 

10L/POP-1755 - 1014998. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que en materia 
de clima tiene previstas el Gobierno de La Rioja. 

  Ana Belén López Montaña ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén López Montaña, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué acciones en materia de clima tiene previstas el Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén López 
Montaña. 
 
 

10L/POP-1756 - 1015017. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de los fondos que recibirá la 
Comunidad Autónoma de La Rioja en materia de regadíos a través de las obras de modernización y 
consolidación de regadíos y los fondos del Plan de Transformación, Recuperación y Resiliencia. 

  Ana Belén López Montaña ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén López Montaña, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de los 
fondos que recibirá la Comunidad Autónoma de La Rioja en materia de regadíos a través de las obras de 
modernización y consolidación de regadíos y los fondos del Plan de Transformación, Recuperación y 
Resiliencia? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén López 
Montaña. 
 
 

10L/POP-1757 - 1015019. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué medidas está 
desarrollando el Gobierno de La Rioja para garantizar la seguridad sanitaria de los trabajadores agrícolas 
que próximamente llegarán a nuestra región con motivo de la campaña de vendimia. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz adjunta, en virtud de los artículos 141 y siguientes y del Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Qué medidas está desarrollando el Gobierno de La Rioja para garantizar la seguridad sanitaria de los 
trabajadores agrícolas que próximamente llegarán a nuestra región con motivo de la campaña de vendimia? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1758 - 1015022. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el Gobierno no ha 
procurado vacunar con pauta completa durante el verano a la población comprendida entre los 12 y 
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los 18 años antes de que comenzara el nuevo curso escolar. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué el Gobierno no ha procurado vacunar con pauta completa durante el verano a la población 
comprendida entre los 12 y los 18 años antes de que comenzara el nuevo curso escolar? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena 
Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1759 - 1015023. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno para evitar tener que repetir todas las restricciones que se exigieron a la comunidad 
educativa a lo largo del curso pasado. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno para evitar tener que repetir todas las restricciones 
que se exigieron a la comunidad educativa a lo largo del curso pasado? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1760 - 1015024. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de ejecución del Plan de Atención Primaria tras las irregularidades ocurridas en verano, 
particularmente en el medio rural. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de ejecución del Plan de Atención Primaria tras las 
irregularidades ocurridas en verano, particularmente en el medio rural? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1761 - 1015025. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución del sistema de Atención Primaria, 
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particularmente en el medio rural. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución del sistema 
de Atención Primaria, particularmente en el medio rural? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1762 - 1015026. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el sistema de Atención Primaria, 
particularmente en el medio rural. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el 
sistema de Atención Primaria, particularmente en el medio rural? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena 
Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1763 - 1015027. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el sistema de Atención Primaria, 
particularmente en el medio rural. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el sistema 
de Atención Primaria, particularmente en el medio rural? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1764 - 1015028. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto al sistema de Atención Primaria, 
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particularmente en el medio rural, no están produciendo los resultados que se pretendían. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto al sistema de 
Atención Primaria, particularmente en el medio rural, no están produciendo los resultados que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1765 - 1015030. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto al sistema de Atención Primaria, 
particularmente en el medio rural. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto al 
sistema de Atención Primaria, particularmente en el medio rural? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1766 - 1015033. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual del sistema de Urgencias sanitarias en La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual del sistema de Urgencias sanitarias en La Rioja? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1767 - 1015034. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución del sistema de Urgencias sanitarias. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 



 
 
 
Página 6340 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 170 
 30 de agosto de 2021 
 
 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución del sistema 
de Urgencias sanitarias? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1768 - 1015037. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el sistema de Urgencias 
sanitarias. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el 
sistema de Urgencias sanitarias? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1769 - 1015039. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el sistema de Urgencias sanitarias. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el sistema 
de Urgencias sanitarias? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1770 - 1015041. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto al sistema de Urgencias sanitarias, 
particularmente en el medio rural, no están produciendo los resultados que se pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto al sistema de 
Urgencias sanitarias, particularmente en el medio rural, no están produciendo los resultados que se 
pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1771 - 1015042. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto al sistema de Urgencias sanitarias, 
particularmente en el medio rural. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto al 
sistema de Urgencias sanitarias, particularmente en el medio rural? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1772 - 1015043. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo prevé elaborar el 
Gobierno el IV Plan Estratégico de Salud Mental, con un enfoque particular dedicado a los jóvenes tras la 
pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuándo prevé elaborar el Gobierno el IV Plan Estratégico de Salud Mental, con un enfoque particular 
dedicado a los jóvenes tras la pandemia? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1773 - 1015044. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la atención a la salud mental, 
particularmente en su aplicación a los jóvenes y personas vulnerables tras la pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la atención 
a la salud mental, particularmente en su aplicación a los jóvenes y personas vulnerables tras la pandemia? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1774 - 1015045. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la atención a la salud mental, 
particularmente en su aplicación a los jóvenes y personas vulnerables tras la pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
atención a la salud mental, particularmente en su aplicación a los jóvenes y personas vulnerables tras la 
pandemia? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1775 - 1015046. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la atención a la salud mental, 
particularmente en su aplicación a los jóvenes tras la pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la atención 
a la salud mental, particularmente en su aplicación a los jóvenes tras la pandemia? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1776 - 1015047. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la atención a la salud mental, 
particularmente en su aplicación a los jóvenes tras la pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
atención a la salud mental, particularmente en su aplicación a los jóvenes tras la pandemia? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1777 - 1015048. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de las listas de espera de intervenciones quirúrgicas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de las listas de espera de intervenciones quirúrgicas? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1778 - 1015049. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de las listas de espera de intervenciones 
quirúrgicas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de las listas 
de espera de intervenciones quirúrgicas? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1779 - 1015050. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión de las listas de espera 
de intervenciones quirúrgicas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
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gestión de las listas de espera de intervenciones quirúrgicas? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1780 - 1015051. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar las listas de espera de intervenciones 
quirúrgicas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar las listas 
de espera de intervenciones quirúrgicas? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena 
Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1781 - 1015052. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a las listas de espera quirúrgicas, no 
están produciendo los resultados que se pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a las listas de 
espera quirúrgicas, no están produciendo los resultados que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1782 - 1015053. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a las listas de espera de 
intervenciones quirúrgicas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a 
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las listas de espera de intervenciones quirúrgicas? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1783 - 1015054. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de las listas de espera para primera consulta de especialista. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de las listas de espera para primera consulta de especialista? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1784 - 1015055. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de las listas de espera para primera consulta 
de especialista. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de las listas 
de espera para primera consulta de especialista? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1785 - 1015056. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión de las listas de espera 
para primera consulta de especialista. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
gestión de las listas de espera para primera consulta de especialista? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1786 - 1015057. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar las listas de espera para primera 
consulta de especialista. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar las listas 
de espera para primera consulta de especialista? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1787 - 1015058. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a las listas de espera para primera 
consulta de especialista, no están produciendo los resultados que se pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a las listas de 
espera para primera consulta de especialista, no están produciendo los resultados que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1788 - 1015059. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a las listas de espera para primera 
consulta de especialista. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a 
las listas de espera para primera consulta de especialista? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1789 - 1015060. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
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estado actual de la formación e investigación biosanitarias en la Comunidad. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la formación e investigación biosanitarias en la 
Comunidad? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1790 - 1015061. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la formación e investigación biosanitarias 
en la Comunidad, vinculando el hospital, la Universidad y el Cibir. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la 
formación e investigación biosanitarias en la Comunidad, vinculando el hospital, la Universidad y 
el Cibir? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1791 - 1015062. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la formación e investigación 
biosanitarias en la Comunidad, vinculando el hospital, la Universidad y el Cibir. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
formación e investigación biosanitarias en la Comunidad, vinculando el hospital, la Universidad y el Cibir? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1792 - 1015063. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la formación e investigación 
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biosanitarias en la Comunidad, vinculando el hospital, la Universidad y el Cibir. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
formación e investigación biosanitarias en la Comunidad, vinculando el hospital, la Universidad y 
el Cibir? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1793 - 1015064. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a formación e investigación biosanitarias 
en la Comunidad, no están produciendo los resultados que se pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a formación e 
investigación biosanitarias en la Comunidad, no están produciendo los resultados que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1794 - 1015065. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la formación e investigación 
biosanitarias en la Comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
formación e investigación biosanitarias en la Comunidad? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1795 - 1015066. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los proyectos que va a 
emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar nuestra sanidad pública, Cibir incluido, 
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invirtiendo los fondos europeos. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué proyectos va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar nuestra sanidad 
pública, Cibir incluido, invirtiendo los fondos europeos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1796 - 1015067. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas 
que va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar los recursos (humanos, 
materiales, organizativos, financieros) de nuestra sanidad pública, Cibir incluido, invirtiendo los 
fondos europeos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar los 
recursos (humanos, materiales, organizativos, financieros) de nuestra sanidad pública, Cibir incluido, 
invirtiendo los fondos europeos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1797 - 1015068. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, de las acciones y proyectos de inversión en 
nuestra sanidad pública, Cibir incluido, utilizando los fondos europeos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, de las 
acciones y proyectos de inversión en nuestra sanidad pública, Cibir incluido, utilizando los fondos 
europeos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1798 - 1015069. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la política de ordenación del territorio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la política de ordenación del territorio? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1799 - 1015070. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la política de ordenación del territorio, en el 
sentido de que compatibilice el desarrollo de las infraestructuras y el equilibrio ecológico. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la política 
de ordenación del territorio, en el sentido de que compatibilice el desarrollo de las infraestructuras y el 
equilibrio ecológico? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1800 - 1015071. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la política de ordenación del 
territorio, en el sentido de que compatibilice el desarrollo de las infraestructuras y el equilibrio ecológico. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
política de ordenación del territorio, en el sentido de que compatibilice el desarrollo de las infraestructuras y el 
equilibrio ecológico? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1801 - 1015072. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la política de ordenación del territorio, 
en el sentido de que compatibilice el desarrollo de las infraestructuras y el equilibrio ecológico. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la política 
de ordenación del territorio, en el sentido de que compatibilice el desarrollo de las infraestructuras y el 
equilibrio ecológico? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1802 - 1015073. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la política de ordenación del territorio, 
no están produciendo los resultados que se pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la política de 
ordenación del territorio, no están produciendo los resultados que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1803 - 1015074. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la política de ordenación del 
territorio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
política de ordenación del territorio? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1804 - 1015075. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la planificación de las infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías 
municipales). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la planificación de las infraestructuras de carreteras 
(nacionales, autonómicas, vías municipales)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1805 - 1015076. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la planificación de las infraestructuras de carreteras 
(nacionales, autonómicas, vías municipales). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la planificación de las 
infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1806 - 1015077. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la planificación de las 
infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
planificación de las infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1807 - 1015078. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
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a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la planificación de las infraestructuras 
de carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
planificación de las infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1808 - 1015079. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la planificación de las infraestructuras 
de carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales), no están produciendo los resultados que se 
pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la planificación 
de las infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales), no están produciendo los 
resultados que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1809 - 1015080. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la planificación de las 
infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
planificación de las infraestructuras de carreteras (nacionales, autonómicas, vías municipales)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1810 - 1015081. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la construcción y reforma de las infraestructuras ferroviarias. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la construcción y reforma de las infraestructuras 
ferroviarias? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1811 - 1015082. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, si las ayudas a la solvencia 
empresarial gestionadas por la ADER estaban dotadas con 32,5 millones de euros, pero solamente han 
sido solicitadas por 2.370 empresas riojanas, ¿considera el Gobierno que estaban correctamente 
diseñadas para satisfacer las necesidades de las empresas riojanas? 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Si las ayudas a la solvencia empresarial gestionadas por la ADER estaban dotadas con 32,5 millones de 
euros, pero solamente han sido solicitadas por 2.370 empresas riojanas, ¿considera el Gobierno que estaban 
correctamente diseñadas para satisfacer las necesidades de las empresas riojanas? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1812 - 1015083. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la construcción y reforma de las infraestructuras 
ferroviarias. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la construcción y reforma 
de las infraestructuras ferroviarias? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1813 - 1015084. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo comparecerá el 
delegado de la presidenta para el Plan de Transformación de La Rioja en el Parlamento de La Rioja con 
el objetivo de dar cuenta de la gestión de los fondos provenientes de la UE. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo comparecerá el delegado de la presidenta para el Plan de Transformación de La Rioja en el 
Parlamento de La Rioja con el objetivo de dar cuenta de la gestión de los fondos provenientes de la UE? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1814 - 1015085. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la construcción y reforma de las 
infraestructuras ferroviarias. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
construcción y reforma de las infraestructuras ferroviarias? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1815 - 1015086. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno de 
La Rioja un instrumento válido para la lucha contra la pandemia su Plan de Medidas según Indicadores. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja un instrumento válido para la lucha contra la pandemia su Plan de 
Medidas según Indicadores? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/POP-1816 - 1015087. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la construcción y reforma de las 
infraestructuras ferroviarias. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
construcción y reforma de las infraestructuras ferroviarias? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1817 - 1015088. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno los 
recortes sanitarios que han padecido los riojanos durante este verano. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo valora el Gobierno los recortes sanitarios que han padecido los riojanos durante este verano? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1819 - 1015090. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la construcción y reforma de las 
infraestructuras ferroviarias. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
construcción y reforma de las infraestructuras ferroviarias? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1820 - 1015091. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a dónde están los 5 vehículos 
de intervención rápida que fueron incorporados para la asistencia a urgencias en el nuevo modelo de 
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atención continuada el pasado 30 de junio según informó el propio Gobierno de La Rioja. 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Dónde están los 5 vehículos de intervención rápida que fueron incorporados para la asistencia a 
urgencias en el nuevo modelo de atención continuada el pasado 30 de junio según informó el propio 
Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1821 - 1015092. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de los destinos y frecuencias de los trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de los destinos y frecuencias de los trenes que prestan 
transporte a los usuarios riojanos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1822 - 1015093. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno que 
La Rioja sea una de las cuatro comunidades con mayor tasa de muertes por COVID del país. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo valora el Gobierno que La Rioja sea una de las cuatro comunidades con mayor tasa de muertes 
por COVID del país? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1823 - 1015094. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de los destinos y frecuencias de los trenes que 
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prestan transporte a los usuarios riojanos. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de los 
destinos y frecuencias de los trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1824 - 1015095. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si plantea el Gobierno regional 
algún plan para paliar la histórica subida de la luz. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Plantea el Gobierno regional algún plan para paliar la histórica subida de la luz? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1825 - 1015096. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar los destinos y frecuencias de los 
trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar los 
destinos y frecuencias de los trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1826 - 1015097. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar los destinos y frecuencias de los trenes 
que prestan transporte a los usuarios riojanos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar los 
destinos y frecuencias de los trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1827 - 1015098. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a los destinos y frecuencias de los trenes 
que prestan transporte a los usuarios riojanos, no están produciendo los resultados que se pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a los destinos y 
frecuencias de los trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos, no están produciendo los resultados 
que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1828 - 1015099. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a los destinos y frecuencias de los 
trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a 
los destinos y frecuencias de los trenes que prestan transporte a los usuarios riojanos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1829 - 1015100. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la adecuación del sistema educativo a las necesidades de mercado detectadas (para 
favorecer, así, el crecimiento económico de la Comunidad, el reciclaje profesional y la inserción, retención 
y atracción del empleo juvenil). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la adecuación del sistema educativo a las necesidades de 
mercado detectadas (para favorecer, así, el crecimiento económico de la Comunidad, el reciclaje profesional 
y la inserción, retención y atracción del empleo juvenil)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1830 - 1015101. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la adecuación del sistema educativo a las 
necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el crecimiento económico de la Comunidad, el 
reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del empleo juvenil). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la 
adecuación del sistema educativo a las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el 
crecimiento económico de la Comunidad, el reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del 
empleo juvenil)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1831 - 1015103. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la adecuación del sistema 
educativo a las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el crecimiento económico de la 
Comunidad, el reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del empleo juvenil). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
adecuación del sistema educativo a las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el 
crecimiento económico de la Comunidad, el reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del 
empleo juvenil)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1832 - 1015102. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, desde que la presidenta 
Andreu dijera que la pandemia estaba dando sus últimos latigazos, han fallecido 18 personas en 
residencias de ancianos riojanas, por qué no se han adoptado medidas más contundentes para evitarlas. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Desde que la presidenta Andreu dijera que la pandemia estaba dando sus últimos latigazos, han 
fallecido 18 personas en residencias de ancianos riojanas. ¿Por qué no se han adoptado medidas más 
contundentes para evitarlas? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1833 - 1015104. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la adecuación del sistema educativo a 
las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el crecimiento económico de la Comunidad, 
el reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del empleo juvenil). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
adecuación del sistema educativo a las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el 
crecimiento económico de la Comunidad, el reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del 
empleo juvenil)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena 
Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1834 - 1015105. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la adecuación del sistema educativo a 
las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el crecimiento económico de la Comunidad, 
el reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del empleo juvenil), no están produciendo los 
resultados que se pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
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pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la adecuación 
del sistema educativo a las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el crecimiento 
económico de la Comunidad, el reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del empleo juvenil), 
no están produciendo los resultados que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1835 - 1015106. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, al margen de las posibles 
razones humanitarias, si es consciente el Gobierno de que es ilegal entrar en España con identidad falsa 
y sin pasar por los controles de fronteras legalmente establecidos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Al margen de las posibles razones humanitarias, ¿es consciente el Gobierno de que es ilegal entrar en 
España con identidad falsa y sin pasar por los controles de fronteras legalmente establecidos? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1836 - 1015107. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la adecuación del sistema 
educativo a las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el crecimiento económico de la 
Comunidad, el reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del empleo juvenil). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
adecuación del sistema educativo a las necesidades de mercado detectadas (para favorecer, así, el 
crecimiento económico de la Comunidad, el reciclaje profesional y la inserción, retención y atracción del 
empleo juvenil)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1837 - 1015108. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué fase de creación se 
encuentra la Aldea del Envase y el Embalaje de La Rioja. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 

¿En qué fase de creación se encuentra la Aldea del Envase y el Embalaje de La Rioja? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1838 - 1015109. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la gestión educativa, en cuanto a calendarios y jornadas escolares. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la gestión educativa, en cuanto a calendarios y jornadas 
escolares? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1839 - 1015110. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos nuevos puestos de 
altos cargos y asesores va a crear el Gobierno con la nueva Agencia Riojana para la Transición 
Energética. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos nuevos puestos de altos cargos y asesores va a crear el Gobierno con la nueva Agencia 
Riojana para la Transición Energética? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1840 - 1015111. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina el Gobierno de 
La Rioja acerca de que el Gobierno de España presupuestara 15 millones de euros para la variante 
ferroviaria de Rincón de Soto en los Presupuestos Generales del Estado para 2021 pero no vaya a 
invertir ni un solo euro en dicha infraestructura en el presente ejercicio. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina el Gobierno de La Rioja acerca de que el Gobierno de España presupuestara 15 millones de 
euros para la variante ferroviaria de Rincón de Soto en los Presupuestos Generales del Estado para 2021 pero 
no vaya a invertir ni un solo euro en dicha infraestructura en el presente ejercicio? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1841 - 1015112. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la gestión educativa, en cuanto a 
calendarios y jornadas escolares. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la gestión 
educativa, en cuanto a calendarios y jornadas escolares? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1842 - 1015113. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
calendarios y jornadas escolares. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
gestión educativa, en cuanto a calendarios y jornadas escolares? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1843 - 1015114. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina el Gobierno acerca 
de que el Gobierno de España presupuestara 15 millones de euros para la variante ferroviaria de Rincón 
de Soto en los Presupuestos Generales del Estado para 2021 pero difícilmente vaya a invertir ni un solo 
euro en dicha infraestructura en el ejercicio 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina el Gobierno acerca de que el Gobierno de España presupuestara 15 millones de euros para 
la variante ferroviaria de Rincón de Soto en los Presupuestos Generales del Estado para 2021 pero 
difícilmente vaya a invertir ni un solo euro en dicha infraestructura en el ejercicio 2022? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1844 - 1015115. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
calendarios y jornadas escolares. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión 
educativa, en cuanto a calendarios y jornadas escolares? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1845 - 1015116. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si puede cuantificar el 
Gobierno el número de nuevos turistas que han visitado San Millán de la Cogolla desde la puesta en 
marcha de la iniciativa Valle de la Lengua. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Puede cuantificar el Gobierno el número de nuevos turistas que han visitado San Millán de la Cogolla 
desde la puesta en marcha de la iniciativa Valle de la Lengua? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1846 - 1015117. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la gestión educativa en cuanto a 
calendarios y jornadas escolares, no están produciendo los resultados que se pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la gestión 
educativa en cuanto a calendarios y jornadas escolares, no están produciendo los resultados que se 
pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1847 - 1015118. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la gestión educativa, en cuanto a 
calendarios y jornadas escolares. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
gestión educativa, en cuanto a calendarios y jornadas escolares? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1848 - 1015119. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si puede cuantificar el 
Gobierno el número de nuevos turistas que han visitado La Rioja desde la puesta en marcha de la 
iniciativa Enorregión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Puede cuantificar el Gobierno el número de nuevos turistas que han visitado La Rioja desde la puesta 
en marcha de la iniciativa Enorregión? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-1849 - 1015120. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la gestión educativa, en cuanto a sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la gestión educativa, en cuanto a sistemas y modelos de 
escolarización de los alumnos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1850 - 1015121. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la gestión educativa, en cuanto a sistemas 
y modelos de escolarización de los alumnos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la gestión 
educativa, en cuanto a sistemas y modelos de escolarización de los alumnos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1851 - 1015122. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
gestión educativa, en cuanto a sistemas y modelos de escolarización de los alumnos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1852 - 1015123. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión 
educativa, en cuanto a sistemas y modelos de escolarización de los alumnos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1853 - 1015124. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la gestión educativa en cuanto a 
sistemas y modelos de escolarización de los alumnos, no están produciendo los resultados que se 
pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la gestión 
educativa en cuanto a sistemas y modelos de escolarización de los alumnos, no están produciendo los 
resultados que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1854 - 1015125. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
gestión educativa, en cuanto a sistemas y modelos de escolarización de los alumnos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1855 - 1015126. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la gestión educativa, en cuanto a sistemas y modelos de libertad de enseñanza. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la gestión educativa, en cuanto a sistemas y modelos de 
libertad de enseñanza? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1856 - 1015127. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la gestión educativa, en cuanto a sistemas 
y modelos de libertad de enseñanza. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la gestión 
educativa, en cuanto a sistemas y modelos de libertad de enseñanza? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1857 - 1015128. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de libertad de enseñanza. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
gestión educativa, en cuanto a sistemas y modelos de libertad de enseñanza? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1858 - 1015129. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de libertad de enseñanza. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión 
educativa, en cuanto a sistemas y modelos de libertad de enseñanza? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1859 - 1015131. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la gestión educativa en cuanto a 
sistemas y modelos de libertad de enseñanza, no están produciendo los resultados que se pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la gestión 
educativa en cuanto a sistemas y modelos de libertad de enseñanza, no están produciendo los resultados 
que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1860 - 1015132. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de libertad de enseñanza. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
gestión educativa, en cuanto a sistemas y modelos de libertad de enseñanza? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1861 - 1015133. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la gestión educativa, en cuanto a oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la gestión educativa, en cuanto a oferta de alternativas 
para la conciliación laboral-familiar? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1862 - 1015134. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la gestión educativa, en cuanto a oferta de 
alternativas para la conciliación laboral-familiar. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la gestión 
educativa, en cuanto a oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1863 - 1015135. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
gestión educativa, en cuanto a oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1864 - 1015136. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a oferta 
de alternativas para la conciliación laboral-familiar. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión 
educativa, en cuanto a oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1865 - 1015137. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la gestión educativa en cuanto a oferta 
de alternativas para la conciliación laboral-familiar, no están produciendo los resultados que se 
pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la gestión 
educativa en cuanto a oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar, no están produciendo los 
resultados que se pretendían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1866 - 1015138. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la gestión educativa, en cuanto a 
oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
gestión educativa, en cuanto a oferta de alternativas para la conciliación laboral-familiar? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1867 - 1015140. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los proyectos que va a 
emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la formación profesional dual, 
invirtiendo los fondos europeos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué proyectos va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la formación 
profesional dual, invirtiendo los fondos europeos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1868 - 1015141. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar los recursos (humanos, materiales, 
organizativos, financieros) de la formación profesional dual, invirtiendo los fondos europeos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar los 
recursos (humanos, materiales, organizativos, financieros) de la formación profesional dual, invirtiendo los 
fondos europeos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1869 - 1015142. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a proyectos de inversión y acciones 
en formación profesional dual, utilizando los fondos europeos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a 
proyectos de inversión y acciones en formación profesional dual, utilizando los fondos europeos? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1870 - 1015143. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la precarización y destrucción de empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta 
de concordancia entre oferta y demanda, la baja cualificación, la deslocalización, la competencia fiscal o 
las deficiencias en infraestructuras. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la precarización y destrucción de empleo en nuestra 
comunidad que se deben a la falta de concordancia entre oferta y demanda, la baja cualificación, la 
deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en infraestructuras? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1871 - 1015144. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la precarización y destrucción de empleo 
en nuestra comunidad que se deben a la falta de concordancia entre oferta y demanda, la baja 
cualificación, la deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en infraestructuras. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la 
precarización y destrucción de empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta de concordancia entre 
oferta y demanda, la baja cualificación, la deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en 
infraestructuras? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1872 - 1015145. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para reducir la precarización y destrucción de 
empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta de concordancia entre oferta y demanda, la baja 
cualificación, la deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en infraestructuras. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para reducir la 
precarización y destrucción de empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta de concordancia entre 
oferta y demanda, la baja cualificación, la deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en 
infraestructuras? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1873 - 1015147. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para reducir la precarización y destrucción de empleo 
en nuestra comunidad que se deben a la falta de concordancia entre oferta y demanda, la baja 
cualificación, la deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en infraestructuras. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para reducir la 
precarización y destrucción de empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta de concordancia entre 
oferta y demanda, la baja cualificación, la deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en 
infraestructuras? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1874 - 1015148. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué no están produciendo 
los resultados que se perseguían las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, 
respecto a la precarización y destrucción de empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta de 
concordancia entre oferta y demanda, la baja cualificación, la deslocalización, la competencia fiscal o las 
deficiencias en infraestructuras. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué no están produciendo los resultados que se perseguían las acciones ejecutadas por el 
Gobierno durante los últimos meses, respecto a la precarización y destrucción de empleo en nuestra 
comunidad que se deben a la falta de concordancia entre oferta y demanda, la baja cualificación, la 
deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en infraestructuras? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1875 - 1015150. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la precarización y destrucción de 
empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta de concordancia entre oferta y demanda, la baja 
cualificación, la deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en infraestructuras. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
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pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
precarización y destrucción de empleo en nuestra comunidad que se deben a la falta de concordancia entre 
oferta y demanda, la baja cualificación, la deslocalización, la competencia fiscal o las deficiencias en 
infraestructuras? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1876 - 1015152. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la conciliación laboral-familiar en nuestra comunidad, como instrumento para potenciar 
el bienestar de los trabajadores, revertir la tendencia demográfica vegetativa e impulsar la economía. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la conciliación laboral-familiar en nuestra comunidad, como 
instrumento para potenciar el bienestar de los trabajadores, revertir la tendencia demográfica vegetativa e 
impulsar la economía? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1877 - 1015153. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactorio el impulso a la conciliación laboral-familiar en nuestra 
comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar de los trabajadores, revertir la tendencia 
demográfica vegetativa y hacer crecer la economía. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactorio el impulso a la conciliación 
laboral-familiar en nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar de los trabajadores, 
revertir la tendencia demográfica vegetativa y hacer crecer la economía? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1878 - 1015155. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para impulsar la conciliación laboral-familiar en 
nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar de los trabajadores, revertir la 
tendencia demográfica vegetativa y hacer crecer la economía. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para impulsar la 
conciliación laboral-familiar en nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar de los 
trabajadores, revertir la tendencia demográfica vegetativa y hacer crecer la economía? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1879 - 1015156. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para impulsar la conciliación laboral-familiar en 
nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar de los trabajadores, revertir la 
tendencia demográfica vegetativa y hacer crecer la economía. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para impulsar la 
conciliación laboral-familiar en nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar de los 
trabajadores, revertir la tendencia demográfica vegetativa y hacer crecer la economía? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena 
Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1880 - 1015157. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué no están produciendo 
los resultados que se pretendían las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, 
respecto a la conciliación laboral-familiar en nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el 
bienestar de los trabajadores, revertir la tendencia demográfica vegetativa e impulsar la economía. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué no están produciendo los resultados que se pretendían las acciones ejecutadas por el Gobierno 
durante los últimos meses, respecto a la conciliación laboral-familiar en nuestra comunidad, como 
instrumento para potenciar el bienestar de los trabajadores, revertir la tendencia demográfica vegetativa e 
impulsar la economía? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1881 - 1015158. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la conciliación laboral-familiar en 
nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar de los trabajadores, revertir la 
tendencia demográfica vegetativa e impulsar la economía. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
conciliación laboral-familiar en nuestra comunidad, como instrumento para potenciar el bienestar de los 
trabajadores, revertir la tendencia demográfica vegetativa e impulsar la economía? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1882 - 1015159. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de las ayudas de la ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de las ayudas de la ADER (ordinarias y extraordinarias por la 
pandemia)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1883 - 1015161. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la gestión de las ayudas de la ADER (ordinarias y 
extraordinarias por la pandemia). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la gestión de las ayudas 
de la ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1884 - 1015162. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el diseño y gestión de las ayudas 
de la ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el 
diseño y gestión de las ayudas de la ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1885 - 1015164. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el diseño y la gestión de las ayudas de 
la ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar el diseño y 
la gestión de las ayudas de la ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1886 - 1015165. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a las ayudas de la ADER (ordinarias y 
extraordinarias por la pandemia), no están produciendo los resultados que se perseguían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a las ayudas de la 
ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia), no están produciendo los resultados que se perseguían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1887 - 1015167. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
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el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a los efectos socioeconómicos de 
las ayudas de la ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a 
los efectos socioeconómicos de las ayudas de la ADER (ordinarias y extraordinarias por la pandemia)? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1888 - 1015168. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la promoción y captación de turismo nacional e internacional. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la promoción y captación de turismo nacional e 
internacional? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1889 - 1015170. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la promoción y captación del turismo 
nacional e internacional. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la 
promoción y captación del turismo nacional e internacional? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena 
Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1890 - 1015171. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la promoción y captación de 
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turismo nacional e internacional. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
promoción y captación de turismo nacional e internacional? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1891 - 1015172. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la promoción y captación de turismo 
nacional e internacional. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
promoción y captación de turismo nacional e internacional? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena 
Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1892 - 1015173. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la promoción y captación de turismo 
nacional e internacional, no están produciendo los resultados que se perseguían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a la promoción y 
captación de turismo nacional e internacional, no están produciendo los resultados que se perseguían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1893 - 1015174. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la promoción y captación de 
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turismo nacional e internacional. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
promoción y captación de turismo nacional e internacional? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1894 - 1015175. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la investigación en innovación empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada 
al tejido empresarial y social de nuestra comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la investigación en innovación empresarial, industrial y 
tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y social de nuestra comunidad? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1895 - 1015176. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la investigación en innovación empresarial, 
industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y social de nuestra comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la 
investigación en innovación empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y 
social de nuestra comunidad? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1896 - 1015177. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para fomentar la investigación en innovación 
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empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y social de nuestra 
comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para fomentar la 
investigación en innovación empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y 
social de nuestra comunidad? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1897 - 1015178. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para fomentar la investigación en innovación 
empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y social de nuestra 
comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para fomentar la 
investigación en innovación empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y 
social de nuestra comunidad? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1898 - 1015179. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto al fomento de la investigación en 
innovación empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y social de 
nuestra comunidad, no están produciendo los resultados que se perseguían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto al fomento de la 
investigación en innovación empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y 
social de nuestra comunidad, no están produciendo los resultados que se perseguían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1899 - 1015180. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto al fomento de la investigación en 
innovación empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido empresarial y social de 
nuestra comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto al 
fomento de la investigación en innovación empresarial, industrial y tecnológica (I+D+i) y su llegada al tejido 
empresarial y social de nuestra comunidad? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1900 - 1015181. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual del relevo generacional en el sector primario de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual del relevo generacional en el sector primario de La Rioja? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1901 - 1015182. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución del relevo generacional en el sector primario 
de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la presencia de jóvenes y mujeres. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución del relevo 
generacional en el sector primario de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la presencia de jóvenes y 
mujeres? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1902 - 1015183. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para favorecer el relevo generacional en el 
sector primario de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la presencia de jóvenes y mujeres. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para favorecer el 
relevo generacional en el sector primario de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la presencia de jóvenes 
y mujeres? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1903 - 1015184. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para favorecer el relevo generacional en el sector 
primario de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la presencia de jóvenes y mujeres 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para favorecer el relevo 
generacional en el sector primario de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la presencia de jóvenes y 
mujeres? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1904 - 1015185. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a favorecer el relevo general en el sector 
primario de La Rioja (reforzadamente, entre las mujeres jóvenes), no están produciendo los resultados 
que se perseguían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a favorecer el 
relevo general en el sector primario de La Rioja (reforzadamente, entre las mujeres jóvenes), no están 
produciendo los resultados que se perseguían? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1905 - 1015186. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto al fomento a favorecer el relevo 
generacional en el sector primario de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la presencia de jóvenes y 
mujeres. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto al 
fomento a favorecer el relevo generacional en el sector primario de La Rioja, incentivando, reforzadamente, la 
presencia de jóvenes y mujeres? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1906 - 1015187. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera que el proceso de 
captación y distribución de fondos para el Plan de Transformación está siendo lo suficientemente 
transparente. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Considera que el proceso de captación y distribución de fondos para el Plan de Transformación está 
siendo lo suficientemente transparente? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1907 - 1015188. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados de 
las acciones ejecutadas respecto al proyecto de Enorregión, presentado como uno de los cuatro 
macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados de las acciones ejecutadas respecto al proyecto de Enorregión, presentado 
como uno de los cuatro macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1908 - 1015189. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados de 
las acciones ejecutadas respecto al proyecto de Valle de la Lengua, presentado como uno de los cuatro 
macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados de las acciones ejecutadas respecto al proyecto de Valle de la Lengua, 
presentado como uno de los cuatro macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1909 - 1015190. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados de 
las acciones ejecutadas respecto al proyecto de Ciudad del Envase y el Embalaje, presentado como uno 
de los cuatro macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados de las acciones ejecutadas respecto al proyecto de Ciudad del Envase y el 
Embalaje, presentado como uno de los cuatro macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1910 - 1015191. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados de 
las acciones ejecutadas respecto al proyecto de Territorio Digital de Servicios, presentado como uno de 
los cuatro macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados de las acciones ejecutadas respecto al proyecto de Territorio Digital de 
Servicios, presentado como uno de los cuatro macroproyectos del Plan de Transformación de La Rioja? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1911 - 1015192. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si pretende el Gobierno 
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revisar los aforos de actividad de los negocios abiertos al público, particularmente del pequeño comercio 
(aforos marcados en el Plan según Indicadores), para no ahogar su actividad económica, en un contexto, 
además, en el que se está facilitando que los municipios organicen sus fiestas populares. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Pretende el Gobierno revisar los aforos de actividad de los negocios abiertos al público, particularmente 
del pequeño comercio (aforos marcados en el Plan según Indicadores), para no ahogar su actividad 
económica, en un contexto, además, en el que se está facilitando que los municipios organicen sus fiestas 
populares? 
 Logroño, 20 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1912 - 1015194. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuál es la opinión del 
consejero respecto a las manifestaciones de la nueva ministra de Educación y Formación Profesional, D.ª 
Pilar Alegría, defendiendo la colaboración entre la red pública y concertada. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuál es la opinión del consejero respecto a las manifestaciones de la nueva ministra de Educación y 
Formación Profesional, D.ª Pilar Alegría, defendiendo la colaboración entre la red pública y concertada? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1913 - 1015195. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno para que no se siga relajando el cumplimiento de las medidas sanitarias, 
particularmente en lo que se refiere al botellón. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno para que no se siga relajando el cumplimiento de las 
medidas sanitarias, particularmente en lo que se refiere al botellón? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-1914 - 1015196. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a procurar el 
Gobierno que se cumplan efectivamente las medidas sanitarias correspondientes (aforos, distancias...), 
en cualquier acto público multitudinario, sea de la clase que sea. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo va a procurar el Gobierno que se cumplan efectivamente las medidas sanitarias correspondientes 
(aforos, distancias...), en cualquier acto público multitudinario, sea de la clase que sea? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1915 - 1015197. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno que 
está velando por que el cumplimiento de las medidas sanitarias correspondientes (aforos, distancias...) 
sea igual para cualquier actividad económica o social, incluido el botellón. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Considera el Gobierno que está velando por que el cumplimiento de las medidas sanitarias correspondientes 
(aforos, distancias...) sea igual para cualquier actividad económica o social, incluido el botellón? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1916 - 1015198. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los recursos que 
tiene previstos el Gobierno para que, en su caso, se recuperen las ratios prepandemia en educación. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los recursos que tiene previstos el Gobierno para que, en su caso, se recuperen las ratios 
prepandemia en educación? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1917 - 1015199. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual del desarrollo curricular de la Lomloe, en cuanto a la participación de las comunidades 
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autónomas en las consultas realizadas por el Gobierno. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual del desarrollo curricular de la Lomloe, en cuanto a la 
participación de las comunidades autónomas en las consultas realizadas por el Gobierno? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1918 - 1015200. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué acciones concretas va a 
realizar el Gobierno, durante los próximos meses, respecto al desarrollo curricular de la Lomloe. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, respecto al desarrollo 
curricular de la Lomloe? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1919 - 1015201. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles han sido las 
propuestas que ha trasladado el Gobierno de La Rioja al Ministerio respecto al proceso de consultas para 
el desarrollo curricular de la Lomloe. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles han sido las propuestas que ha trasladado el Gobierno de La Rioja al Ministerio respecto al 
proceso de consultas para el desarrollo curricular de la Lomloe? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1920 - 1015202. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto al desarrollo curricular de la Lomloe. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto al 
desarrollo curricular de la Lomloe? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1921 - 1015203. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estado actual de la innovación educativa, en cuanto a modelos docentes y metodologías pedagógicas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual de la innovación educativa, en cuanto a modelos docentes y 
metodologías pedagógicas? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1922 - 1015204. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida considera que, 
durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la innovación educativa, en cuanto a 
modelos docentes y metodologías pedagógicas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida considera que, durante su Gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la 
innovación educativa, en cuanto a modelos docentes y metodologías pedagógicas? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1923 - 1015205. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas consistentes que 
va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la innovación educativa, en 
cuanto a modelos docentes y metodologías pedagógicas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué políticas consistentes va a emprender el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
innovación educativa, en cuanto a modelos docentes y metodologías pedagógicas? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1924 - 1015206. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va 
a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la innovación educativa, en cuanto a 
modelos docentes y metodologías pedagógicas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Qué acciones concretas va a realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la 
innovación educativa, en cuanto a modelos docentes y metodologías pedagógicas? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1925 - 1015207. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué las acciones 
ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a innovación educativa en cuanto a 
modelos docentes y metodologías pedagógicas, no están produciendo los resultados que se pretendían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Por qué las acciones ejecutadas por el Gobierno durante los últimos meses, respecto a innovación 
educativa en cuanto a modelos docentes y metodologías pedagógicas, no están produciendo los resultados 
que se pretendían? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1926 - 1015208. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles son los resultados que 
el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la innovación educativa, en cuanto 
a modelos docentes y metodologías pedagógicas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuáles son los resultados que el Gobierno espera conseguir, durante los próximos meses, respecto a la 
innovación educativa, en cuanto a modelos docentes y metodologías pedagógicas? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1927 - 1015209. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, a pesar de la solicitud 
unánime de la comunidad educativa, por qué el Gobierno no ha mantenido el refuerzo de profesorado 
que permitía compensar las pérdidas de conocimientos y competencias de los alumnos durante el curso 
pasado, en pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 A pesar de la solicitud unánime de la comunidad educativa, ¿por qué el Gobierno no ha mantenido el 
refuerzo de profesorado que permitía compensar las pérdidas de conocimientos y competencias de los 
alumnos durante el curso pasado, en pandemia? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1928 - 1015210. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuál es la opinión del 
Gobierno respecto a las manifestaciones hechas por el secretario de Estado de Educación, don Alejandro 
Tiana, en una entrevista en el periódico La Rioja del pasado 22 de agosto. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cuál es la opinión del Gobierno respecto a las manifestaciones hechas por el secretario de Estado de 
Educación, don Alejandro Tiana, en una entrevista en el periódico La Rioja del pasado 22 de agosto? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1929 - 1015211. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa el Gobierno 
compensar el efecto discriminatorio que podría provocar la implantación definitiva y general del (ahora) 
proyecto piloto para el último curso del primer ciclo de Infantil (de dos a tres años). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿Cómo piensa el Gobierno compensar el efecto discriminatorio que podría provocar la implantación definitiva y 
general del (ahora) proyecto piloto para el último curso del primer ciclo de Infantil (de dos a tres años)? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1930 - 1015212. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a en qué medida calcula que 
afectarán al crecimiento económico las diferentes subidas de los costes de actividad que el Gobierno de 
España ha anunciado para el próximo trimestre (incremento del SMI y costes salariales, incremento de 
tributos empresariales...). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno: 
 ¿En qué medida calcula que afectarán al crecimiento económico las diferentes subidas de los costes de 
actividad que el Gobierno de España ha anunciado para el próximo trimestre (incremento del SMI y costes 
salariales, incremento de tributos empresariales...)? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-1931 - 1015213. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto ha invertido el 
Gobierno de La Rioja en el retorno voluntario de riojanos residentes en el extranjero desde que se inició 
la actual legislatura. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto ha invertido el Gobierno de La Rioja en el retorno voluntario de riojanos residentes en el 
extranjero desde que se inició la actual legislatura? 
 Logroño, 23 de agosto de 2021. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
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